

# ALARCOS

**SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS**  
 Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.<sup>a</sup> San Martín  
 OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.  
 TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.--ADMÓN.: 21-15-56.

**AÑO XVI**  
**NUM. 772**  
 5 julio, 1967  
 Dep. Leg.: CR-1956  
 Apartado, 87  
 Precio: 4 ptas.

**COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS**  
**CARRERA JOYERO**  
 Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL  
**COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS**

## Travesía de las Lagunas de Ruidera



El último domingo, primero de julio, se celebró la tradicional Travesía de las Lagunas de Ruidera en piragua, en su quinta edición. La prueba cita en el pintoresco y bello lugar de La Mancha a miles de personas que desde las afueras presenciaron la reñida competición deportiva organizada por la Federación Aragonesa y patrocinada por la Diputación y las autoridades provinciales.

Dolores 1967 y sus damas de honor, presidieron la entrega de premios junto con las autoridades patrocinadoras. Participaron unas sesenta embarcaciones, entre ellas varias tripuladas por señoritas inscritas a la Federación Central.

El vencedor en K-1, Santi Cuadrado de OJE de Ma-

drid. En K-2, Félix y Colao de la Región Aérea Central. En juveniles, Ricardo Sales, campeón, de K-1 de Marianistas de Algemesi, y Fages y Rodríguez en K-2, de C. Remo de Murcia. Por equipos venció OJE de Madrid y los primeros clasificados de la provincia fueron Alarico Mayordomo, en K-1 y Salvador y Cruz en K-2.

La prueba constituyó un gran éxito de organización y el espléndido tiempo que hizo contribuir al mismo. La entrega de trofeos estuvo acompañada por el clamor de numeroso público que se agolpó a la tribuna en que Dulcinea y sus damas procedieron a hacer la entrega de los premios. La prueba y la entrega de trofeos fue captada por las cámaras de Televisión Española. Cada año alcanza más importancia

esta prueba deportiva que interesa, no solamente en las distintas regiones de España, sino fuera de ella, por lo que se presume que en ediciones próximas participen especialistas extranjeros de esta interesante modalidad deportiva.

### DARDO Y DIANA

**EN NUESTRO "MUNDILLO FUTBOLISTICO" SE DICE...**

...que Eusebio que ha jugado esta temporada en el Olivenza cedido por el Badajoz, entrará a formar parte del equipo titular de la capital pacense en la temporada próxima, dada su buena forma y actuaciones obtenidas últimamente.

...que de ser así el Olivenza perderá un buen elemento en su equipo, que tan buen resultado le ha dado y que se hará notar su falta.

...que dado el resultado obtenido en el primer encuentro el equipo está ya casi a punto de continuar en Tercera División, para lo cual se están renovando los contratos con algunos jugadores.

...que con la reorganización del grupo serán ocho las veces que el Olivenza y demás equipos extremeños, tendrán que ir a Madrid a jugar.

...que Pedrín, el joven jugador local va a firmar en breve por otro conjunto de Tercera.

...que ese equipo es el Linares, el cual, según tenemos entendido, le ha ofrecido una suma respetable.

...que Pedrín puede, porque tiene facultades para ello, rendir en el conjunto minero... aunque en su tierra... no fue profeta.

## SANTOS, nuevo jugador del Reyfra



... acaba de estampar su firma en el compromiso que le une por una temporada. La foto de Cristóbal recoge el momento en que el jugador, que aparece con nuestro colaborador Sancho Domínguez, contempla como firma el contrato uno de los directivos del club. De pie observan otros dos directivos y el entrenador RAFA

## Todo un campeón

El Chamartín equipo juvenil, minado la temporada sin la expulsión ni la amonestación de ninguno de sus jugadores, en sus filas ha estado el máximo goleador de Castilla, Aguayo al conseguir 68 goles a pesar de



do, Lancha, Suárez, Arenas y Morencos.  
 Medios: Loren, López Avilés, y Avelino.  
 Delanteros: Medina, Morán, Guzmán, Francisco, Rohodes, Aguayo, Anadón y Consuegra.  
 Entrenador: Rafael Campos.  
 Delegado: Pablo García.

Que le ha sido concedida la medalla al delegado más destacado de equipos juveniles, en la actual temporada.

Ha intervenido en el Campeonato de Castilla en el Grupo "D" que ha estado formado por 19 equipos y se ha proclamado campeón con 10 puntos de ventaja sobre su inmediato seguidor que ha sido la Segoviana.

La campaña ha sido la siguiente: 35 partidos ganados y uno empatado por ninguno perdido que suman 71 puntos, 211 goles a favor por 14 en contra, además el equipo ha conseguido también el premio

## Arbitro distinguido



El señor Sancho Ochaíta, que ha sido uno de los árbitros más distinguidos de la Regional Madrileña durante la pasada temporada y que ha merecido el destacado puesto de nuestra clasificación particular.

## Pla Mora



Pla Mora, muchísimos años vinculado al Calvo Sotelo, como jugador, ayudante de entrenador y entrenador del At. Calvo Sotelo que hace unas interesantes de claraciones a nuestro colaborador FRAN en páginas interiores

**ALARCOS, la revista del fútbol modesto castellano y extremeño**

# Primeros pasos del Deportivo Don Benito cara a la próxima temporada

## "O herramos o quitamos el banco"

A los 50 días de la finalización del Torneo liguero, el Deportivo Don Benito, ha dado señales de actividad cara a la próxima temporada. Al igual que en pasadas campañas las arcas del Club terminaron exahustadas, con un déficit parejo, que ha sido cubierto por un reducido puñado de hombres que han estado al frente del Club. Y así no se llega nunca a ninguna solución, así el Deportivo Don Benito, es un vuelta a empezar. Falta la base de un elevado número de asociados, que paguen todo el año y lo que es peor, falta la base de armazón de equipo, pues cada año, ante la falta de numerario, no hay forma de prorrogar contratos con aquellos jugadores que mostraron ser útiles y hay que dejarlos marchar a otras latitudes, teniendo que formar el nuevo equipo con caras nuevas. Lamentable porque el caso, es que en boca de muchos se oye decir que "cuando se empieza", "luego es tarde", pero la realidad es que no se puede empezar porque no hay dinero.

¿Quién coséa los fichajes, quién paga los desplazamientos, aojamientos, arbitrajes, inscripción de fichas, y a renglón seguido, cada treinta días, la nómina? ¿Cuanto cuesta esto? Pues simplemente, a título informativo, participar en la competición de Tercera División, entre estos conceptos, con un equipo de jugadores locales, más su entrenador, encargado de vestuarios, compra y lavado de material, botiquín y demás, cerca de las quinientas mil pesetas. Y el promedio de un jugador profesional —mediante de Tercera División— entre prima de contratación, sueldos y primas, alrededor de las 70.000 pesetas cada uno. No hace falta ser un técnico en contabilidad para a las 500.000 pesetas de gastos de jugadores locales, se le suman las partidas proporcionales al número de jugadores forasteros que se considere conveniente fichar. Con cuatro profesionales, nos plantamos en las 800.000 pesetas; con ocho, rondamos por el millón y con doce, estaríamos muy cerca de 1.400.000 pesetas. ¿Y con qué cuenta la Directiva para hacer frente a estas cifras? Pues con el volumen de abonados y asociados, con 17 taquillas de los partidos de casa (con un invierno por delante y con la posible indiferencia del sector de los disconformes y sempiternas críticas, que cuando surgen los primeros reveses, dejan a la Directiva en la escacada) y con alguna que otra subvención del Municipio o Empresas, amén de los conones de los anuncios y ambigü del Estadio. ¿Como llegar a las 500.000 pesetas, a las 800.000, al 1.000.000 o a las 1.400.000? Son cifras para todos los gustos y que cada uno trate de encontrarle una solución. Veamos un ejemplo: ¿Se puede alcanzar por estos conceptos de ingresos *ochocientas mil pesetas* para tener un equipo compuesto por jugadores locales y solamente cinco profesionales forasteros? Es conveniente que cada aficionado haga números, y pueda contestar quién pone el dinero para comenzar a poner en marcha la cuestión. No se trata de que el presidente sea don Fulano o don Mengano (todos con la mejor voluntad). Y si no, ¿cuántos socios pagan en los meses de mayo, junio y julio? Todo aquél, que dice "cuando se empieza" o "luego es tarde", que se lo conteste a sí mismo.

El Deportivo Don Benito, haciendo uso de los preceptos federativos ha declarado retenidos para la próxima temporada (a confirmar el 15 de julio) solamente a cuatro jugadores: León y Salamanca (ambos de acuer-

do con el Betis de Sevilla), Artiaga y Parejo, siguiendo a estos un grupo de 14 jugadores locales que son: Mendoza, Chamorro I, Chaparro, A. Ruiz, Rey, Vito, Gallego I, Aniceto, Barbero, Flores, Capilla, Escobar, Blázquez I y el juvenil Pelé, que son los que han compuesto el equipo "B" en la "Copa Federación", juntamente con Gelo, Noñi, Chamorro II, Pajuelo, Miguel y Sánchez, los seis que causan baja por incorporarse a sus deberes militares.

¿Qué procede hacer ante esta cruda exposición? Tratar de apoyar con entusiasmo y entrega continuados a los rectores del Club, sean quienes sean. Esta temporada es una dura prueba para todos los Clubs de Tercera División, que se verán abocados a lograr una clasificación, que no les lleve a un descenso masivo a la primera categoría regional. ¿Quién lo puede hacer mejor que otro? Solamente aquél que cuente con el apoyo de una

### Se casó J. Rodríguez, corresponsal de ALARCOS en Madrid

Nuestro compañero Julián Rodríguez contrajo matrimonio a las doce y media del pasado domingo en la Iglesia Parroquial de Santa María la Mayor de Daimiel, con la señorita, daimieleña, Ramona Bastante. A la íntima ceremonia asistieron numerosos invitados.

El novio vestía de rigurosa etiqueta, en tanto que su gentil



prometida lo hacía con un bonito modelo de raso y encaje y un tocado de tul.

En el típico restaurante "Los Pinos" se ofreció una esplendorosa comida a cerca de doscientos invitados. Hubo un animado baile en donde la gente joven pudo divertirse hasta las primeras horas de la noche.

Los novios salieron para recorrer varias capitales españolas, y regresar a Madrid donde formarán su nuevo hogar.

Nosotros, desde estas páginas felicitamos a J. Rodríguez, daimieleño de nacimiento y corresponsal de nuestro semanario en Madrid donde viene desempeñando con éxito tal cargo desde hace ya varios años. Para los aficionados del típico campo del Gas, es viejo conocido, y en la última temporada, ha estado encargado de las crónicas de Tercera División de los encuentros jugados en el campo del Femsá.

Deseamos una eterna luna de miel a nuestro compañero J. Rodríguez y a su joven esposa. P.

gran masa de aportantes en defensa de los colores de su equipo. El Club es patrimonio de todos y estos TODOS, son los que tienen que ponerle el cascabel al gato, como suele decirse. Y que nadie hable de un equipo de 300.000 pesetas, que esto solamente se va en viajes, hoteles, arbitrajes, Mutualidad, material y su conservación y personal auxiliar.

En cuanto a entrenador, entre uno local que cobre (llámese Caballero), a otro medio forastero o forastero (llámese Cerezo o "X"), sentimentalismo o historial aparte, búsquese al que por su trabajo pueda ser más útil al Deportivo, teniendo en cuenta que para hacer un cesto se precisan mimbres y si al entrenador no se le dan, mal puede hacerlo. Otra cosa sería si la prestación de servicios fuera gratuita, pero en cobrando uno y otros, entonces hay que contratar a aquél que sus servicios se consideren más beneficiosos.

Señores aficionados, hay que rascarse los bolsillos y saber si podemos mantener un equipo de 500.000, de 800.000, de 1.000.000 o de más de un millón de presupuesto en la temporada. Estamos en 1967 y todo cuesta dinero. Porque sepan Vds. que los derechos de arbitraje de cada partido en el Estadio Municipal, ascienden a cerca de 4.000 pesetas. Y ha habido domingos (Villacañas, Avila, Quintanar), que no se recauda ni para pagarles.

En fin, por el momento ya saben que con un equipo de jugadores locales, con solo 4 profesionales, hay unas 800.000 pesetas en danza. Y de aquí para arriba, ¿quién las pone?

A pensarlos amigos: "A herramos o quitamos el banco". Ustedes perdonen.

Emilio Fernández Nieto.

### De Socuëllamos

# "La operación paladín", en marcha

SOCUELLAMOS.—(De nuestro corresponsal ZAFRA).—Como les decíamos en nuestra crónica del pasado miércoles, en Socuëllamos se vive activamente éstos días, y trabajando contra reloj, la "Operación Paladín". Operación, que se ha iniciado a través de la Voz de la Mancha, con la especial colaboración de los "paladines", un grupo de excelente aficionados que sacrifican muchas horas de su propio trabajo para dedicarse casi por entero a la captación de socios, que permita al Socuëllamos en la próxima temporada. Se especulan muchas cosas. Nos hemos puesto al habla con varios de estos llamados "paladines", para conocer la marcha de la campaña... y al parecer dentro de los siempre lógicos inconvenientes que surgen, es satisfactoria. Cuando aparezca ésta crónica, se habrá celebrado otra importante reunión entre éste grupo de entusiastas, para dar a conocer cada uno de ellos la marcha y el número de nuevos socios... y es probable que se haga un superficial repaso a las cantidades ya recogidas, y se especulara sobre la inscripción o no, del equipo, aunque casi podemos anticiparles que el Socuëllamos estará de nuevo al frente con su equipo, dispuesto a ser favorito entre los favoritos, o al menos, hacer un honroso papel, como a pesar de todo, lo viene realizando ahora. Se espera que con ésta campaña de captación, el problema que todos los años se plantea, quede casi resuelto

con los socios, que a su vez, por supuesto, tendrán voz y voto en las reuniones periódicas que se piensan realizar, de llevarse a feliz término ésta operación.

Habrán socios de 1.300 pesetas, en adelante, con entrada gratuita, por supuesto, durante todos los partidos de la competición... y en sombra... También hay otra clase de socios, de 800 pesetas, igualmente con entrada para toda la temporada, aunque en la parte de sol... después, como siempre, se están recibiendo cantidades a fondo perdido, de mayor o menor cuantía. En resumen: ésta "operación paladín", puede resolver el problema tan acuciante que actualmente sufre el Socuëllamos, al que queda tan sólo de plazo cinco días para dar su conformidad a la Federación. La operación sigue... y por buen camino.

Con respecto al posible preparador del próximo torneo liguero, cosa que aún nos demuestra más la gran posibilidad de participar se habla de Olivares, el que ya fue hace unas temporadas mister local, y que por cierto, dejó buen recuerdo, aunque de esto nada se sabe concretamente.

Una vez más, desde estas páginas, lanzamos un grito de aliento a los aficionados, que con sacrificios, como siempre llevan hacia adelante la gran tarea de la continuación en Tercera División. ¡Adelante!

# Los "aficionados" decidirán, esta semana, el porvenir del Tomelloso

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal PONA).— Como todos los aficionados saben, los clubs deben comunicar a la Federación, antes del próximo día 10 si participan o no en la competición venidera. Aquí en Tomelloso, —ya lo dijimos— las cosas no están muy bien que digamos. Aquí nadie quiere saber nada y los que podrían hacer "algo" para que el Tomelloso subsistiera están

cansados por varias razones; una, que siempre les cuesta el dinero, otra, que son duramente criticados por los más y... para que seguir.

Esta misma semana, (ignóramos el día) habrá una asamblea o reunión, o como queramos llamarla, invitarán a los que se llaman "aficionados" y de esa reunión, inexcusablemente habrá que decidir si el Tomelloso va a perder la categoría nacional o por el contrario va a tomar parte en el torneo que se avecina, en un grupo en el que, sobre el papel, lo integran muy buenos equipos.

Una vez más, se ha tropezado con la misma piedra. No se ha ejercido el derecho de retención sobre determinados jugadores que podían haber continuado en el Tomelloso y se han dejado marchar a otros que tenían grandes deseos de seguir vistiendo la camiseta blanca del Tomelloso.

Nosotros por nuestra parte

nos daríamos por satisfechos si en la reunión a celebrar se sacara algo positivo, pues solo habría que empezar a trabajar seguidamente y todavía hay tiempo de formar un buen conjunto con vistas a clasificarse para el año venidero.

Y nada más. A esperar los resultados de la tan mentada reunión, que esperamos no sea un "desastre" como la última celebrada.



EMBLEMA INTERNACIONAL

en su coche, moto, camión... en su documentación

« SEGURO ESPIRITUAL »

Policia, Cruz Roja, Patrullas, etc., intérpretes

« Soy católico y, caso de accidente, voy a un sacerdote »

Exclusivo para España: Avenida 12 - PALISSECA

SOS ESTADIALES SERVICIO PARROQUIAS

El coñac del aficionado.

FUNDADOR

Domica

1967 como siempre

20 años al servicio del Club

## Pla Mora: "Seguiré en el Calvo Sotelo mientras mis servicios puedan serles útiles"

**"Los jugadores locales han dado más rendimiento al Atlético que los forasteros"**

**"Nuestra inclusión en el grupo centro nos beneficia en todos los sentidos"**

Ahora hace precisamente 20 años que Pla Mora llegó a Puertollano para jugar en el Calvo Sotelo. Desde entonces, sigue fiel a los colores del equipo de Puertollano; primero como jugador durante muchos años; después como ayudante del entrenador; finalmente, después de hacer los cursillos regionales, se hizo cargo de la preparación del Atlético al que situó en Tercera División. Pla hizo sus primeras armas de entrenador en el Bolañego para pasar a ser el segundo de abordo en la preparación física y técnica de la plantilla titular calvosotolista. El mismo nos lo cuenta:

—Primero estuve de ayudante con Yago, luego con Taltavull, después con Llopis, y ahora con Rafa.

—¿De cuál de ellos aprendiste más? ¿Cuál reúne mejores condiciones como entrenador?

—Me haces una pregunta un poco complicada. Yo creo que los entrenadores todos son buenos. Unos tienen más suerte que otros, pero en general yo creo que todos están capacitados para llevar un equipo de fútbol.

La respuesta de Pla ha sido muy diplomática. Ahora le preguntamos:

—¿No has pensado nunca dejar al Calvo Sotelo?

—La verdad, no. Estoy muy contento y mientras mis servicios puedan ser útiles al club seguiré trabajando con mi mejor voluntad.

Pla Mora es un hombre que vive para el fútbol, como lo prueba el hecho de que se pasa el día en el campo. Por la mañana colabora con Rafa en la preparación del Calvo Sotelo; por la tarde entrena al Atlético.

—¿Este sacrificio tiene compensación?

—Pues sí. Moralmente me doy por satisfecho el saber que soy útil al club. Económicamente tampoco me puedo quejar; vamos tirando y eso me basta.

—Ahora dime ¿estás satisfecho de esta primera temporada del Atlético en Tercera División?

—Pues en realidad sí, aunque hemos tenido muy mala suerte en la clasificación, aparte de los jugadores que se llevó el Calvo Sotelo que, francamente, nos perjudicó bastante, pero nosotros estamos parados, es decir, que el Atlético es filial del Calvo Sotelo y en el momento que necesite un jugador se lo lleva. Nosotros sabemos de antemano a lo que vamos porque para eso tenemos la misión de formar jugadores.

—Bien. Nos acabas de decir que habéis tenido mala suerte en la clasificación; nosotros también hemos visto que el Atlético ha hecho muy buen fútbol y muy buenos partidos, pero queremos que nos digas a qué llamas tú "mala suerte".

—Bueno en realidad ya le he dicho, que nos llevaron a dos de nuestros mejores jugadores

como eran Dueñas y Carmelo. Luego la lesión de Ignacio y la cosa de los porteros que, aparte de que no han sido muy buenos, han tenido que salir algunos partidos lesionados.

—O sea, que la razón fundamental, aparte de las lesiones, es que el sistema de contención, y más directamente los porteros no han respondido como se esperaba ¿no es así?

—Efectivamente, creo que los porteros han andado un poco a la deriva.

—Bueno, tú nos has dicho que la misión principal del Atlético es formar jugadores para el Calvo Sotelo. ¿Crees que actualmente hay algunos, principalmente locales, que estén en condiciones de formar en la plantilla titular?

—Yo creo que ahora de momento no. En un futuro muy próximo sí, puesto que hay algunos chavales locales que apuntan excelentes condiciones, pero les falta baquetarse un poco en la Tercera División.

Sabemos que estos chavales locales se encuentran un tanto disgustados en el aspecto económico. Alegan, no sin razón, que ellos son los que "dan la cara", mientras que los forasteros se llevan el dinero.

—¿Qué hay de esto, Pla?

—Hombre, ya se sabe que a los jugadores locales siempre les ocurre lo mismo en todas partes. Yo creo que los clubs no se han parado a pensar detenidamente este asunto, y dado su rendimiento, no se les trata como se debiera. Francamente, yo creo que no deben cobrar lo que los que no son de la localidad; ellos están en su casa, mientras que los otros han de estar fuera de ella con el consiguiente perjuicio económico. Ahora bien, creo que a los locales hay que tenderle una mano en este sentido y creo que el club lo está esudiando.

—Bien, ahora vamos a dividir al equipo en dos bloques. Uno compuesto por los jugadores forasteros y otro por los locales ¿cuál de ellos ha dado mejor rendimiento? ¿De cuál te sientes más satisfecho?

—Hasta la presente, en el tiempo que llevo en el Atlético, los jugadores locales me han respondido mejor que los forasteros.

—¿Cuál ha sido la mayor alegría que recibió Pla en esta temporada y cuál fue su mayor disgusto?

—Mi mayor alegría fue emparejarle al Pius Ultra en su propio campo. En cuanto a disgustos, habría que sumar todos los partidos que hemos perdido.

—¿Cómo ve Pla el futuro del Atlético?

—Yo creo que este año, y a la vista de los jugadores que se están fichando y el grupo en que hemos entrado, creo que haremos un buen papel. Nuestra inclusión en el Grupo XIV nos ha beneficiado en todos los sentidos.

—¿Considera Pla fundamental la labor del Atlético en relación con el Calvo Sotelo?

—Yo creo que sí, tanto para la formación de la cantera local, como para la puesta en marcha de los jugadores jóvenes que fiche el Calvo Sotelo.

—Una última pregunta ¿cuántos locales tienes actualmente en plantilla?

—Creo que son diez. Veamos: Chicharro, Fabián, Ignacio, Pizarro, Chone, Soriano, Checa, Merino, Calatrava y Eduardo.

Aquí terminamos nuestra entrevista con Pla Mora, un hombre que lleva nada menos que veinte años al servicio de unos colores a los que profesa gran cariño. Nosotros deseamos a Pla el éxito que merece en la próxima campaña al frente de su muchachada.

FRAN

## La Peña Ciclista Valdepeñera comenzará sus actividades el próximo día 9

VALDEPEÑAS. (De nuestro corresponsal ENSAGAR).— El próximo domingo día 9 de julio se correrá la primera de las varias carreras que esta extraordinaria y nunca bien ponderada entidad ciclista, organiza todos los años. En primer lugar, vaya por delante nuestro aplauso a todos estos señores directivos de la mencionada peña, pero particularmente a ese infatigable presidente, deportista cien por cien, y creador de un ambiente ciclista en Valdepeñas, don Joaquín Aparicio López.

La prueba del día 9, que decimos anteriormente se denomina 2.º Campeonato Provincial de fondo en carretera. Esta importante carrera la patrocina la Junta Provincial de Educación Física y Deportes, y es puntuable para el 11 Trofeo Valdepeñas. (Afic. 1.ª y 2.ª categoría).

Recorrido: Salida en marcha neutralizada del domicilio social hasta la Plaza de los Mártires, donde se dará la salida oficial para cubrir el siguiente itinerario:

Valdepeñas, La Solana, Manzanares, Villanueva de Franco, Valdepeñas, desviación de Santa Cruz, Moral de Calatrava, desviación de Valdepeñas Pte. de S. Miguel-Valdepeñas, 140 kilómetros; promedio mínimo 37 kilómetros por hora.

PREMIOS

1.º, 2.000 pesetas y Trofeo Diputación Provincial; 2.º 1.000; 3.º, 750; 4.º, 500; 5.º, 400; 6.º, 300; 7.º, 200; 8.º, 150 y 9.º, 100 pesetas.

El primer corredor de la provincia: Banda de campeón y Trofeo Duwad. Los corredores podrán inscribirse hasta las 22 horas del sábado anterior a la celebración de la prueba. Colaboran también varias firmas

## Comentarios estivales

# Trofeo "Ramón Gabilondo" en Segunda Regional

por JOLOMAR

Hace apenas unos días que la temporada futbolística 1966-67 ha muerto. Todas las competiciones, en todas las categorías, dieron ya sus vencedores y sus vencidos, es decir, sus ascensos y sus descensos, fuerza y emoción que mueve con inusitado frenesí a equipos y aficionados. Y ahora, como un arcano que todo el mundo sabe lleno hasta rebosar de grandes sobresaltos, de cierta dramaturgia, comienza a presentarse la próxima campaña, la de las purgas alarmantes y trágicas. Mal año para los "hinchas" que padezcan del corazón...

Una noticia queremos comentar en el primero de estos glosarios festivos que iremos escribiendo al compás de la actualidad y de cara ya al próximo curso balompédico. Nos referimos a esa acertada y leal sugerencia de nuestro amigo y compañero en las tareas de ALARCOS, Antonio Rodríguez Martín, de que el Trofeo creado por el reciente pleno de la Federación Castellana para premiar a los equipos del segundo grupo de la Segunda regional, en el que participa-

rán conjuntos del Real Madrid, Atlético, Rayo y, posiblemente, también del Pius Ultra, lleve el nombre de don Ramón Gabilondo.

Ya sabemos que el doctor Gabilondo es hombre poco dado a la publicidad, cualidad esta con la que denota una gran personalidad, cuyo valor fundamental, en lo que al fútbol y a la Federación que preside se refiere, radica en su extraordinaria capacidad de trabajo, en su amor al fútbol castellano en todas sus categorías y en la sencillez y afecto con que trata y se preocupa de todos cuantos problemas balompédicos surgen en torno a su cargo. Así, pues, es lo más probable que el presidente de la Federación Castellana se resista a aceptar que el mencionado Trofeo lleva su nombre. Pero como quiera que tan con creces se lo merece, no dudamos en ratificar como acertada la sugerencia de Rodríguez Martín, agregando a tal fin también nuestro humilde, pero entusiasta voto. Y no olvidemos que además de los méritos reseñados anteriormente, el doctor Gabilondo es una de nuestras grandes glorias del fútbol nacional, cuyo nombre bien puede servir de ejemplo a los jóvenes futbolistas que comienzan.

Sabemos que Rodríguez Martín se ha dirigido a todos los presidentes del segundo grupo de la Segunda regional recabando su adhesión para que dicho Trofeo se denomine "Copa Ramón Gabilondo". Tenemos la completa seguridad de que la respuesta será positiva. Ahora lo que falta, y de eso ya no estamos seguros, es que don Ramón Gabilondo, acepte. El fútbol modesto de Castilla sabe perfectamente la gran valía del presidente de su organismo rector y no cabe duda de que vería con gusto que una de las Copas a disputar oficialmente durante las próximas temporadas llevase su nombre.

## CICLISMO EN TOMELLOSO

### El próximo domingo inauguración de la temporada con una carrera para aficionados de 1ª y 2ª y otra para juveniles

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal PONA).—El próximo domingo inaugurará la temporada, el Club Ciclista Tomelloso, con dos pruebas a disputar, una reservada a corredores con licencia de aficionados de primera y segunda y otra para juveniles.

Las carreras tendrán lugar en el circuito del Estadio Municipal y darán comienzo a las siete de la tarde.

Se disputarán los siguientes premios:

Aficionados.— 1.º 1.500 pesetas, 2.º 1.000, 3.º 700, 4.º 400, 5.º 300, 6.º 200, 7.º 100, y 8.º 50 y para los juveniles: 1.º 300, 2.º 200, y 3.º 100 pesetas.

Nos aseguran que intervendrán un buen número de corredores, que este mismo día participarán en otra prueba en otra ciudad.

Y los juveniles, tendrán ocasión de "irse" haciendo con estas pruebas que durante toda la temporada irá montando el Club Ciclista.

comerciales, a las que no mencionamos por aquello de la publicidad, aunque bien lo merecen, y por ello desde ALARCOS, le damos las gracias.

A continuación de esta carrera vendrán varias más, todas ellas puntuables para el 2.º Trofeo Valdepeñas, cuyas fechas y título son las siguientes:

25 de julio: 3.º Premio ferias de La Solana (Afic. 1.ª y 2.ª).

26 de julio: 2.º premio ferias Viso del Marqués idem.

6 de agosto: 2.º circuito ferias y fiestas de Valdepeñas (Afic. 1.ª y 2.ª esp.).

10 de agosto: 3.º premio feria Prov. del Campo de Manzanares (Afic. 1.ª y 2.ª).

8 de septiembre: 3.º circuito del vino de Valdepeñas (Afic. 1.ª y 1.ª esp.) y alguna otra no programada en principio que la Peña Ciclista Valdepeñera, organice durante el presente año. La cantidad y calidad de los premios, los daremos en otra ocasión, pero desde luego son de importancia. De antemano también agradecemos a la autoridades locales, las facilidades que prestan para llevar a feliz término los propósitos de la peña.

Como los aficionados al fútbol, también tienen su ceranzoncito (me cuento entre ellos), estarán impacientes por saber algo en concreto acerca del Valdepeñas, y el cronista sabe algo, anticipa a la maravillosa afición valdepeñera, que ya hay varios elementos fichados, aparte de los retenidos de la pasada campaña, pero la próxima semana casi seguro podrán leer en ALARCOS, el equipo completo de hombres que han de defender nuestros colores, en la seguridad que hay gente de categoría, por tanto, hasta pronto, que no por mucho "madrugará" ama- nece más temprano".

Galería de Segunda Regional

# C. D. ESTRECHO



Fecha de fundación del equipo: En el año 1955.

Historial hasta el momento en cuanto a categorías en que ha jugado: Tercera Regional y Segunda Regional.

Títulos conseguidos: Tercer puesto en Tercera Regional, lo que nos valió el ascenso a Segunda Regional.

Trofeos conquistados: Varios, pero el más importante o uno de los más importantes, el Trofeo F. C. F. temporada de verano 1965-1966.

Mejor jugador que ha tenido en sus filas a lo largo de su historia: Saturio López Velle, que actualmente está jugando en el equipo y que tiene clase para jugar en segunda División.

Jugadores que han salido de ese club para categoría nacional: Quesada (Aranjuez C. F.), Fernando (Real Madrid), Ruiz (Liturgi).

Quisiera en este espacio hacer mención especial de nuestro entrenador, señor don José Antonio Díaz Campo, más conocido en la Regional por Toni, por su magnífica labor en el equipo desde que se hizo cargo del mismo.

Y el presidente, don Benigno Martínez, nos dice:

—¿Económicamente se desenvuelve bien su equipo en esta categoría?

—Más bien mal y costándonos bastante dinero a toda la Directiva.

—¿Cree usted que una segunda Regional de un solo grupo sería más fuerte que como es en la actualidad?

—Igual de fuerte sería, debido a que salen cantidad de jugadores juveniles y de tercera Regional para jugar en segunda Regional.

—¿Interesa que en la segunda Regional participen equipos de fuera de Madrid, tanto económica como deportivamente?

—Económicamente no nos interesa, debido a que los desplazamientos son muy caros y la Federación nos ayuda tan poco, que casi es nada. Deportivamente sí, ya que es fomentar el deporte en los pueblos.

—¿Le interesa a su equipo el ascenso o simplemente mantenerse en segunda Regional?

—Si nos interesa ascender, ya que al fin y al cabo es por lo que luchamos, tanto directivos como jugadores.

—¿Cuáles son los principales obstáculos con que tropiezan los clubs de segunda Regional?

—Los campos que son insuficientes los tres que tenemos de la Federación Castellana para una capital como Madrid, en que hay 160 equipos.

—¿La Federación Castellana apoya lo suficiente a los clubs de segunda Regional?

—Deportivamente, sí. Económicamente, no.

M. GARRIDO

Clasificación de goleadores de I Regional

## Pacheco (Torrejón) con 34 goles

La clasificación definitiva de los artilleros que han intervenido en Primera Regional en la pasada temporada ha sido la siguiente:

Jugador	Goles
1 Pacheco (Torrejón)	34
2 Ortega (R. Madrid)	33
3 Chaves (Almoradiel)	28
4 Potele (Rayo)	28
5 Méndez (Atlético)	28
6 Grande (R. Madrid)	28
7 Tinín (Barajas)	26
8 Inocente (C. Caminos)	21
9 Herrera (Aviaco)	20
10 Montero (Leganés)	20
11 Lavisier (Leganés)	17
12 García (Rayo)	18
13 Sequera (P. Bonita)	16
14 García (Pegaso)	15
15 Alarcón (Atlético)	15
16 Herrera (Pegaso)	14
17 Nombela (Pegaso)	14
18 Toñi (Almagro)	13

En la última jornada surgió la sorpresa y ella no es otra que, el líder a lo largo de toda la temporada, se vio sobrepasado por el joven Pacheco, que en un fuerte sprint final (seis goles en los tres últimos partidos) alcanzó los 34 goles, cifra que aventaja en una unidad a los 33 que tenía el madridista Ortega,

cuando pasó a disputar el campeonato de España de Aficionados con su club; este hecho hace aún más meritoria la segunda plaza lograda por este delantero.

El tercer puesto fue para Chaves (Almoradiel), que alcanzó la respetable cifra de 28 tantos, cantidad que igualaron el rayista Potele y el rojiblanco Méndez. Detrás de ellos y a corta distancia se colocó otro madridista: Grande, que pudo haber alcanzado mejor puesto de no ser por su ausencia de la Copa Ramón Triana.

Completan la lista de los diez mejores artilleros regionales el barajeño Tinín, el cuatrocaminero Inocente, el aviador Herrera y el leganesista Montero, todos los cuales lograron batir el marco enemigo como mínimo en una veintena de ocasiones, lo que ya es una excelente cifra.

Para final digamos como curiosidad que entre los siete primeros clasificados hay nada menos que cinco que pertenecen a las filas del hexacampeón de Europa, dato elocuente de la buena labor de captación de valores que se hace en dicho club.

PEDRO MOLERO ORTEGA

# Jugadores más destacados de Primera Regional

## Selección ideal: Regalado; Oñoro, Tejada, Carmelo; Rivero, Mariano; Tinín, Pacheco, Chaves, Lavisier y Herrero

Como solemos hacer todos los años por estas fechas, vamos a ofrecer a ustedes la gran lista de todos aquellos valores aprovechables que hemos visto en esta pasada temporada por los campos de Primera Regional. Con el fin de ordenar ideas vamos a hacer un repaso por puestos:

**PORTEROS:** De entre todos los que actuaron destacaríamos a cuatro; en primer término, y sin duda, al pegasista Regalado, netamente superior a los demás. Detrás de él Segovia, del Reyfra, y Pablo, del P. Bonita, sin olvidar tampoco al joven aviador Ginés, que realizó una buena campaña.

**LATERALES:** Tremenda escasez la observada en este puesto, ya que si nos apuran un poco, no hubo, ni en una banda ni en otra, elementos de clase; podemos citar como excepciones de la mediocridad general al pega-

sista Oñoro, al toledano Púa, a Carmelo, del Reyfra, a Fede, del P. Bonita y al veterano Miguel, del S. Fermín; como verán muy poco para estos puestos.

**CENTRALES:** Aquí, como siempre hubo superabundancia de destacados; aún sigue en primera fila el camionero Tejada, aunque muy cerca de él hemos de citar al onubense Borrego, que defendió los colores del Reyfra; luego hubo dos veteranos y tres jóvenes, aquellos fueron el leganesista Zapatero y el aviador Julián, mientras que estos eran Coedo (P. Bonita), Mata (Barajas) y Otero (Fuencarral), todos ellos de un gran porvenir futbolístico.

**MEDIOS:** También hubo en estos puestos centrales bastante "material" para elegir; son citables el pegasista Rivero, el "reyfrista" Mariano, el leganesista García Zapatero, el cuatrocaminero Garzón, el aviador Zoi-

lo y los toledanos Rafa, Sánchez y Colilla.

**EXTREMOS:** Escasos elementos sobresalientes entre los "setes" y los "onces" regionales, entre aquellos sobresalió el barajeño Tinín, seguido del cuatrocaminero Romero y del getafeño Belín. Entre los de la banda zurda el mejor fue el pegasista Herrero, secundándole Eugenio (P. Bonita), Barrios (Calasanz) y De Pablo (Aviaco).

**INTERIORES:** Al igual que en los medios, también hubo muchos interiores; entre ellos citamos a los leganesistas Lavisier, Paco y Montero; a los colegistas Ferraz y Barahona; los aviadores Carmona y Herrera; el pegasista García; el reyfrista Montero y Mahe y Gallego, ambos del P. Bonita.

**ARLETES:** Aquí hubo dos reyes indiscutibles: Pacheco y Chaves, cada uno en su equipo fueron auténticas pesadillas para las defensas enemigas; otros que sobresalieron fueron Velasco (Reyfra) e Inocente (C. Caminos).

Con todo lo antedicho, vemos que se podían formar dos equipos, que para si quisieran muchos clubs de "campanillas".

La selección ideal sería: Regalado; Oñoro, Tejada, Carmelo; Rivero, Mariano; Tinín, Pacheco, Chaves, Lavisier y Herrero.

Y otra selección B, que podría ser: Segovia; Púa, Borrego, Fede; García Zapatero, Garzón, Belín, Herrera Inocente Montero y Eugenio.

¿Qué les parece?, imaginé un equipo que pudiese lograr reunir la delantera de la primera selección, sería una auténtica máquina de hacer goles; baste decir que en los últimos "angelitos" lograron 115 tantos, o sea, veintitres por cabeza o por pie.

Tampoco sería mala la segunda delantera, que tiene 80 goles en su haber, cantidad ésta que haría feliz a cualquier directiva de club campeón.

Como dato elocuente digamos que los cinco delanteros de la selección ideal pertenecen al Madrid; ¡ojalá! y en la próxima temporada pudieran estar reunidos los cinco artilleros en el mismo cuadro; todos los cerros se vendrían abajo. Bueno y tampoco hagan de menos a la media Rivero-Mariano, dos colosos en defensa y ataque respectivamente; y la defensa tampoco es floja y nada digamos del guardameta. En fin, por algo es una selección ideal; creemos sinceramente, que es realmente inmejorable.

PEDRO MOLERO ORTEGA

PEDRO MOLERO ORTEGA

## Clasificación de árbitros de Primera Regional

### Número 1: Sancho Ochaíta

Pues sí, la tan esperada clasificación definitiva de los colegiados que en la pasada temporada actuaron en primera regional ya está a la vista de ustedes; para satisfacer su impaciencia digamos ya que la clasificación final ha sido:

1.º Sancho Ochaíta	4,11
2.º Plazas	3,86
3.º López Doñabeitia	3,76
4.º Rubio Manchego	3,72
5.º Serrano Triviño	3,61
6.º Gil Pintado	3,60
7.º Del Campo	3,58
8.º Aristegui	3,50
9.º Martínez Martín	3,50
10.º Arroniz	3,45
11.º Muñoz Altamuro	3,44
12.º Bárcenas	3,25
13.º Urosas	3,18
14.º Canales	3,17
15.º Villalba	3,17
16.º Puig	3,13
17.º Melero	3,12
18.º López Neira	3,10
19.º Cavia	3
20.º Rodríguez Pons	2,72
21.º De Sosa	2,71
22.º González Rivera	2,66
23.º Sánchez Sanz	2,42
24.º Almarza	1,77

Según podrán observar y tal como veníamos pronosticando meses atrás, el primer lugar ha sido para Sancho Ochaíta, que en una temporada espléndida ha superado netamente a todos sus compañeros; su campaña se resume así: 13 partidos; 5 actuaciones muy buenas, 7 buenas y sólo una mala; palmarés realmente bueno y difícil de superar.

Completaron este año el trío de destacados Plazas y López Doñabeitia, cuya temporada fue la siguiente; Plazas tuvo 1 actuación muy buena, 8 buenas y 2 regulares, mientras que López Doñabeitia totalizó 2 muy buenas, 0 buenas, 1 regular y 1 mala. Actuaciones ambas bastantes completas.

De los colegiados que ascendieron el pasado año, merece mención especial Rubio Manchego, que se colocó en cuarto lugar, puesto éste que le augura una brillante temporada próxima; cumplieron bien Martínez Martín, Arroniz y Muñoz Altamuro, flojeando excesivamente López Neira y González Rivera.

A pesar de que nuestra clasificación no es oficial, por la

experiencia adquirida en pasados años podemos prever que el ascenso a categoría nacional será en la presente temporada para Sancho Ochaíta, Plazas, López Doñabeitia, Serrano Triviño y Gil Pintado, si bien Del Campo o Aristegui podían ocupar el puesto de alguno de los citados anteriormente. En fin, poco queda para que el Colegio se pronuncie en un sentido o en otro. Sólo nos resta ya concluir esta sección hasta el próximo octubre, reiterando una vez más, que el objeto de estas clasificaciones mensuales no es otro que el de que sirva de orientación a clubs, aficionados y los propios árbitros en general respetando, por supuesto las decisiones oficiales del Colegio de Árbitros, que es el que en definitiva debe hacer buena o no nuestra clasificación. Si éste objeto, lo hemos conseguido nos damos por contentos y nos despedimos hasta la próxima campaña.

PEDRO MOLERO ORTEGA

PEDRO MOLERO ORTEGA



## I Trofeo AVIACO al portero menos goleado de 1.ª Regional

Una vez finalizada la temporada, podemos dar ya la clasificación definitiva del I Trofeo Aviaco al portero menos goleado de Primera Regional, que ha sido la siguiente:

Jugador	Partidos jugados	Goles encajados
1.º Regalado (Pegaso)	28	20
2.º La Torre (Calasanz)	26	41
3.º Villar (Hogar)	20	41
4.º De Pablo (Fuencarral)	20	46

Por lo tanto se adjudica el I Trofeo Aviaco, el portero pegasista Rafael Regalado, al que le será entregado el mismo al comenzar la próxima campaña.



Simplifica los desplazamientos de los deportistas. Solicite información en su agencia de viajes o en nuestras oficinas.

# El Plus Ultra posee una gran escuela de futbolistas, con un total de 120 muchachos

A principios de julio de cada año son más de 350 muchos los que asisten a las enseñanzas

José Gil, 24 años al servicio de la Agrupación, es el gran descubridor de «fenómenos»

MADRID.—(De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín). Cuando años atrás se hablaba de la escuela de futbolistas que el Barcelona creó bajo la dirección de Ladislao Kubala, el aficionado lo acogió como una de las mejores ideas del club catalán, pero nadie se paró a pensar que, ya en Madrid, funcionaba otra aunque de menos renombre, pero sí más positiva que la del Barcelona; y nos referimos a la escuela que posee, desde hace muchos años, la Agrupación Deportiva Plus Ultra, escuela que bajo la acertada dirección de José Gil da grandes frutos deportivos y no económicos, ya que la marcha de los jugadores que destacan, se realiza sin condiciones y sin recoger el fruto de esta tarea de los que a diario enseñan y descubren elementos aptos para el fútbol.

Al frente de esta labor se encuentra un hombre, sin ambiciones de brillar: José Gil, bien conocido de todos y que lleva veinticuatro años al servicio del Plus Ultra y hace dieciséis que lleva descubriendo juveniles, este gran técnico y mejor persona nos explicará algo sobre los elementos jóvenes y su importancia dentro de nuestro fútbol.

—¿Cuántos jugadores tiene Plus Ultra en total?

—Alrededor de 120.

—¿Cuántos equipos tiene Gil a su cargo?

—Actualmente dos juveniles y dos infantiles.

—¿Qué jugadores pasan cada temporada al primer equipo?

—Al Plus Ultra titular directamente suelen pasar pocos; por ejemplo, el año pasado pasó César, este año parece ser que pasará el morenito Juan Luis, pero tenemos por medio el equipo filial el Madrileño que es adonde mandamos directamente a los juveniles cumplida la edad.

—¿Qué cantidad de aspirantes a jugadores del Plus Ultra pasan cada temporada, por estas pruebas de selección que lleva a cabo usted?

—Aquí venimos probando alrededor de trescientos cincuenta muchachos; ahora durante el transcurso de la temporada, es rara la semana que no se presenta alguno, pero las pruebas de selección de juveniles la hacemos ahora, en este mes de julio, en que probamos tandas de cuarenta o cincuenta y así, durante cinco o seis días.

—De estas tandas ¿cuántos suelen quedar en Plus Ultra?

—Desgraciadamente no se sacan muchos, pero si alrededor de quince o veinte. No es que los otros no sirvan, sino que, en la realidad, no necesitamos más.

—¿Cuántos jugadores comprende la plantilla de un equipo juvenil?

—Las fichas que la Federación nos da son solo veinte, que considero insuficientes, ya que en estas cosas de juveniles, veinte fichas no dan de sí para nada, dado que se cogen jugadores, a principio de temporada, que, después, se observa que no dan el rendimiento que se esperaba, porque no pueden entrenarse con regularidad y esto, claro es, repercute en el rendimiento del muchacho, por lo que da motivo de que al final de temporada nos encontremos con lo puesto.

—¿Cómo ha visto usted esta temporada juvenil?

—Yo estoy completamente satisfecho, no hemos logrado ser campeones de Castilla, porque hay que contar con el Madrid y el Atlético, pero al clasificarse el Madrid campeón de Casti-

lla nosotros hemos jugado la copa Comité que se juega una vez finalizado el campeonato de liga; esta copa la hemos ganado nosotros.

—¿Qué producto saca Plus Ultra de esta cantera juvenil?

—El producto es grande, tenemos por ejemplo que el 90 por 100 de la plantilla del primer equipo está compuesta por muchachos salidos de nuestros equipos juveniles e infantiles; luego, el Madrileño que en su totalidad procede también de los



juveniles; en el fútbol nacional hay bastantes jugadores salidos de las filas de nuestra cantera juvenil, por ejemplo, en Primera División: Santos, en el Sevilla; Aparicio, en el Betis; Lorenzo, en el Granada; Díaz, en el Zaragoza y otros muchos de los que, en este momento, no me acuerdo y que están repartidos por toda la geografía española.

—¿Qué años lleva Gil en el Plus Ultra?

—Llevo veinticuatro años al servicio del Club y los que espero llevar.

—La labor de Gil es destacada en los juveniles ¿es esto en realidad lo que más le agrada o la agrada más entrenar a un equipo de más categoría?

—Pues parece que para esta cosa de entrenar y descubrir juveniles como tu lo denominas hay que tener vocación y al parecer Dios me ha concedido a mí esa vocación; no es que no me agrade entrenar equipos de categoría superior, sino que ya me he acostumbrado a esto y creo que me sería muy difícil ahora encajar en esa misión, además creo que ya me estoy pasando un poco.

—Gil ha sido entrenador de la Selección Juvenil Castellana durante muchos años, ¿qué cree que pasa con esto de la Selección?

—Yo creo que todos ponen muy buena voluntad, pero hay que tener en cuenta que no siempre las cosas salen bien, pero de todas formas, no se que ocurre de un tiempo a acá que no damos una en el clavo.

—¿Hay cantidad, clase y calidad para formar una selección algo más sólida que las que se vienen haciendo?

—Creo que sí, lo que sucede es que el seleccionar juveniles es bastante complejo.

—En el pleno de la Federación celebrado el pasado día 17 se propuso la idea de hacer dos grupos para los juveniles, denominados Primera y Segunda Regional Juvenil, ¿qué le parece a Gil esta idea?

—Este año se ha jugado por grupos, con sus ascensos y sus descensos, por lo que no me parece mala la idea, siempre es conveniente pero lo que no se puede quitar a ciertos equipos, por muy modestos que estos

sean, es las aspiraciones a jugar la copa de Castilla como ha sucedido esta temporada, ya que del primer grupo se clasificaron tres, del segundo dos y del tercero uno, mientras que del otro me parece que no se clasificó ninguno.

—¿Qué estima que podía hacer la Federación en favor de los juveniles para un mayor interés de este torneo?

—Para un mayor interés y para que el fútbol juvenil pueda resurgir, lo primero que tendría que hacer son campos, para que el público les vea jugar, ya que por la escasez que de estos existe, en invierno el horario se hace a las nueve de la mañana, cosa que en algunos casos, considero inhumano. Esto por un lado y por otro el no poder entrenar ya que uno por su trabajo y otro por los estudios, están los chicos en imposibilidad de asistir a los entrenamientos.

—¿Es partidario del fútbol actual con sus tácticas defensivas o por el contrario lo considera anti-deportivo?

—A los juveniles nuestros jamás les he enseñado tácticas, y no me he preocupado más que de inculcarles a que jueguen al fútbol y no de tácticas derrotistas, tales como la del defensa escoba que yo lo considero absurdo.

—¿Encuentran los juveniles las oportunidades suficientes para darse a conocer?

—Pues no; la realidad es que no porque estos chicos juegan casi siempre en el anonimato. Como te he dicho antes, juegan la mayoría de los partidos a horas en que el aficionado no le resulta grato ir, sería una oportunidad y creo que debieran tenerse en cuenta por los organismos competentes, que en los meses buenos, estos juveniles juegasen delante de los profesionales, de esta forma se les llegaría a conocer y ellos se sentirían con mayores deseos de jugar y salir adelante.

—¿Algo más?

—Pedir a todos ustedes que traten de dedicar algo a la divulgación del fútbol juvenil y, en especial, a los chicos que también necesitan de la propaganda.

## Otro club que madruga: el Plasencia

### La campaña de fichajes en pleno apogeo

PLASENCIA.—(De nuestro corresponsal GARRO). Después del encuentro de San Calixto, entre el Plasencia y el Plus Ultra de Madrigalejo, hemos tenido noticias, de que se ha ultimado algún fichaje, por lo que hemos hecho gestiones para informar a nuestros lectores. Puestos al habla con el entrenador, Mario Klug, nos confirma la noticia, diciéndonos lo siguiente, referente al asunto:

Las gestiones que se venían efectuando, desde hace tiempo, han culminado en el día de hoy, en que han firmado los siguientes jugadores:

Cubero, extremo, procedente del Jerez C. D., recientemente ascendido a Segunda División.

Serantes, interior, procedente del Ferrol del Caudillo y Morales del San Fernando (Cádiz).

También están las gestiones muy adelantadas con el interior del Plus Ultra, Camargo.

Y se están haciendo gestiones,

## Reglamento nacional de fútbol

(Por ALCI)

REGLA VIII. Saque de salida a) AL INICIARSE EL PARTIDO (SAQUE DE COMIENZO). La elección de campos y de saque de comienzo se sorteará mediante una moneda. El bando favorecido por la suerte tendrá el derecho de escoger; bien sea su campo, o efectuar el saque de comienzo.

A una señal del árbitro, el juego comenzará con un saque a balón parado, "es decir" con puntapié dado, en dirección al campo contrario, al balón colocado en tierra en el centro del terreno. Todos los jugadores deberán estar situados en su propio campo, y los del bando contrario a aquel que efectúe el saque de salida no podrán acercarse a menos 9,15 metros del balón antes de que el saque haya sido ejecutado. No se considerará en juego el balón hasta que haya recorrido una distancia igual a su circunstancia.

El jugador que ejecute el saque de salida, no podrá jugar de nuevo el balón antes de que éste haya sido jugado o tocado por otro jugador.

b) DESPUES DE MARCADO UN TANTO. El juego se reanudará de la misma forma antes indicada, haciendo el saque de salida un jugador del bando contrario al que marcó el tanto.

c) DESPUES DEL DECANSO. Los equipos cambiarán de campo y el saque de salida lo efectuará un jugador del bando contrario al que hizo el saque de comienzo.

SANCION.—En caso de infracción de esta Regla se repetirá la salida, excepto si el jugador que hizo el saque volvió a jugar el balón antes de haber sido tocado o jugado por otro jugador: en este caso se concederá al bando adversario un saque libre indirecto en el sitio en que cometió la falta. No puede ganarse un tanto directamente de un saque de salida.

d) DESPUES DE LAS INTERRUPCIONES TEMPORALES.—Para reanudar el partido después de una parada temporal del juego provocada por una causa no indicada en algunas de las Reglas, siempre que el balón no haya traspasado una línea de banda o de meta inmediatamente antes de la interrupción, el árbitro dejará

caer a tierra el balón en el sitio en que éste se encontraba en el momento de la parada, y se considerará en juego desde el momento en que haya tocado el suelo. Si el balón puesto en juego por el árbitro traspasara una línea de banda o de meta antes de haber sido tocado por un jugador, el árbitro echará nuevamente la pelota a tierra. Ningún jugador podrá jugar el balón antes de que éste haya tocado el suelo. Si esta última disposición no fuera respetada, el árbitro repetirá la pelota a tierra. COMENTARIO. Conviene saber:

A) El saque inicial no podrá ser dado por otra persona que no sea uno de los jugadores del encuentro.

B) Si un jugador contrario al que hace el saque inicial perturba una y otra vez entrando en el círculo central sin estar el balón en juego, podrá ser expulsado y sustituido.

C) Recordamos que el árbitro adquiere sus poderes totales, disciplinados y técnicos, cuando el balón está en juego. Antes sólo posee los primeros.

D) Si un jugador hace el saque inicial hacia atrás, una y otra vez, con evidente deseo de perturbar, puede ser expulsado. Tiene derecho a la sustitución. No ha comenzado el encuentro cuando se produjo la falta.

E) Un jugador hace el saque inicial con el pie y después juega el balón con la mano. Si estaba en juego, libre directo; si no estaba, repetir y amonestar al infractor.

G) El que ejecuta el saque tira directo a puerta y marca gol. No es válido. Hay que dar saque de puerta. Si el poste u otro jugador, intenta en esta jugada cortar y tocar la pelota para entrar después, es gol válido. Ya no fue logrado en saque directo.

El balón neutral: Después de cualquier parada temporal no indicada en las Reglas de Juego, siempre que el balón no haya traspasado una línea de banda o de meta antes de la interrupción, se dará balón neutral, considerándose está en juego nada más establecer contacto con el suelo. Esto se realizará en el sitio donde se encontraba el balón en el momento de la parada. No se debe lanzar contra el terreno, hay que dejarlo caer sin ventaja para nadie. Puede realizarse el neutral en cualquier zona del campo. Vamos con sus casos:

A) Sale por una banda o penetra en el gol directamente. Hay que repetir el neutral.

B) No hay fuera de juego en el neutral. Puede colocarse donde quieran.

C) Si tropieza con el árbitro, repetir.

D) Caso de dar en la mano a un jugador, cuando el balón ya camino del suelo, dejar seguir si es involuntaria. De lo contrario repetir y amonestar. Un jugador perturba una y otra vez el neutral. Expulsión. Se reanuda el juego ejecutando el neutral correctamente.

H) Al ejecutar el neutral antes o después de tocar el suelo, el balón estalla. Nueva ejecución del neutral con otro balón.

El neutral debe ser ejecutado por el árbitro, sin fuerza ni efecto, situando el balón en la palma de la mano y dejándolo. Los jugadores de uno y otro bando deberán dejar espacio suficiente para su cómoda ejecución.

**EL PADRE que no lleve a sus hijos a los puestos de vacunación, los deja abandonados al riesgo de la enfermedad.**

# El OLIVENZA a punto de quedarse en Tercera

## Ganó abultadamente, en su primer partido, al Valdivia

Olivenza. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA).—Olivenza, 4 (Eusebio, Tony y Vela 2); Valdivia, 1 (Lolín).

VALDIVIA: Queja; Barrueco, Emilio, Sánchez; Fory, Goy; Romero, Camacho, Tatano, Pedro y Loly.

OLIVENZA: Molina; Lolera, Calín II, Ortega; Macedo, Eusebio; Adelardo, Pozueco, Vela, Tony y Gonzalo.

Árbitro: Dirigió bien el encuentro Prieto Sánchez, facilitada su labor por la corrección de ambos contendientes.

### G O L E S

1-0. Corría el minuto treinta y siete, cuando se saca una falta, remata Eusebio, bloca el balón el portero visitante, se le rasbala y se cuela en la puerta.

1-1. Después de driblar a un defensa, solo ante el portero, cruza el balón y marca, corría ya la segunda parte.

2-1. En el minuto veintidós de la segunda parte Tony envía el balón al fondo de la red, resolviendo así una jugada ante la puerta.

3-1. Ocho minutos después es Vela el que marca al rematar un centro de Tony.

4-1. En el minuto treinta y siete Gonzalo, después de una buena jugada, centra a Vela y éste de potente chut marca estableciendo el resultado definitivo.

### COMENTARIO

El partido ha pasado sin pena ni gloria, ha agradado a la concurrencia, bastante escasa hoy por cierto, y ha finalizado con ese rotundo tanteo de cuatro tantos a uno; tanteo inédito durante toda la temporada y que quizás con un poco más de suerte hubiera sido más abultado. El Olivenza hizo un encuentro que sin llegar a bueno le bastó dada la categoría de su rival, mostró lentitud y poca puntería a la hora de rematar las jugadas que en la segunda mitad se prodigaron con mayor asiduidad ante la puerta defendida por Queja. La primera parte transcurrió bajo el fuerte calor reinante que impidió el pleno rendimiento de las jugadas, el Olivenza ha dominado el centro del terreno y ha sido muy superior en todo momento al voluntarioso Valdivia, pero le ha faltado un rematador en las ocasiones de gol que tuvo. La segunda mitad estuvo más entretenida, primero porque el equipo de casa con el sol de espaldas jugó más y mejor y en segundo lugar porque se marcaron cuatro goles que en realidad son la sal del fútbol. Del Olivenza han sobresalido hoy Eusebio, demostrando una vez más su clase, Tony y Vela muy oportunistas, muy segura la defensa y Macedo. Molina tuvo poco trabajo por lo que no sobresalió.

El Valdivia es un equipo voluntarioso, muy batallón pero de poco fútbol. La mayoría de sus hombres se preocupaban de marcar a sus contrarios y deshacer todo el juego que podían, imponiendo, eso sí, mucha voluntad, pero nada más.

En las casetas saludamos a "Calín" mister oliventino el cual opina lo siguiente sobre el encuentro...

"El partido ha sido un poco aburrido en la primera parte debido sin duda alguna al fuerte calor de hoy. En el segundo tiempo se ha jugado mucho mejor y se ha demostrado una

clara diferencia entre ambos equipos. El resultado lo mismo han podido ser cuatro goles que siete, dada la superioridad del Olivenza. El Valdivia es un equipo bien preparado físicamente y que ha hecho lo que ha podido. Finalmente he de decir que creo que el resultado es casi suficiente para salvar la eliminatoria y continuar en Tercera División". Pues que así sea.

Caballero entrenador del Valdivia nos dice: "El Valdivia es un equipo hecho con aficionados del pueblo que trabajan durante el día en sus parcelas y que apenas hemos tenido tiempo de entrenar, ya que como ha podido ver han acabado un poco agotados. El resultado lo considero justo y ha sido el reflejo del juego de ambos equipos. Sobre la eliminatoria le diré que el Olivenza tiene ya el noventa y nueve por ciento de posibilidades de clasificarse".

## En Almagro

# Final de temporada con escándalo

Almagro 2, (Nemesio y Vicente); Cuatro Caminos 3, (Malezán).

ALMAGRO: Paco (0); Canario (2), Leal (1), Moya (1); Zapatero (2), Jaime (1); Andrés (1), Toñi (-), Nemesio (2) y Vicente (2).

CUATRO CAMINOS: Ruiz (1); Mesa (2), Ramos (2), Lallo (1); Caballero (1), Fernández (1); Ramiro (1), Malezán (3), Vicente (2), Garranz (0) y González (1).

### ÁRBITRO

Ha estado a cargo la primera parte del señor Mateo, auxiliado en las bandas por los señores, San Juan y Bielsa, siendo éste último el que pitase el segundo tiempo, porque el árbitro señor Mateo no estaba en condiciones de hacerlo, ya que tampoco lo debió hacer en un principio, por no estar en debidas condiciones. El señor Mateo formó el escándalo más grande que se conoce en esta ciudad desde que existe el deporte del fútbol, jamás se ha visto que un señor colegiado se liase a pegar con un jugador local. En el segundo tiempo el señor Bielsa tampoco estuvo muy acertado, aunque al final escuchara palmas.

### INCIDENCIAS

En el minuto 12 de la primera parte en una jugada sin peligro, hay una fuerte discusión entre Toñi y el señor colegiado, recibiendo éste último algún intento de agresión, cinco minutos más tarde sin saber por qué el árbitro expulsa a Pelayo, liándose ambos en una agresión mutua que dio lugar a la intervención de la fuerza pública. A continuación se jugó con gran deportividad entre los dos equipos.

Ha sido una pena que para la terminación de temporada, haya habido éste incidente tan desagradable para todos, reprochando la actuación de jugadores y árbitro, ya que por este camino no vamos a nada con el fútbol, que debe ser un juego lleno de, deportividad, caballerosidad y que la

## SANCIONES

El Comité de competición de la Castellana, tomó los acuerdos siguientes respecto de la Regional madrileña.

Imponer sanciones a:

Juan Momblena a Dorrego y, Carlos Fernández Vidal, del Reyfra, dos partidos y multa por menos-precio autoridad árbitro; Julián Fernández Martín, del Calasanz, dos partidos y multa por amenazas a contrario; M. Angel Barahona Robledo, del Calasanz, dos partidos y multa, por insultos a contrario; Germán Gómez López, del Vallehermo, cuatro partidos, por menos-precio autoridad árbitro, siendo reincidente; Angel Barrios López, del Legamar, amonestación por juego peligroso, y a un árbitro de Tercera Categoría Regional, amonestación por desconsideración con espectador.

Partido B.O.E. - Guadalajara: Por incomparecencia del Club B.O.E., se le da el partido por perdido con descuento de los puntos correspondientes.

Partido MOSA-San Juan Tornero: Acceder a la petición de ambos Clubs, de no jugar el partido por no influir en la clasificación dada la imposibilidad de organizarlo.

# 1 - 6: El Rayo golea al Boetticher en Villaverde

## Partido homenaje del Boetticher a su jugador José Luis Herrero

MADRID. (De nuestro corresponsal Babacil Fortea).

### ALINEACIONES

Boetticher: Paqui; Felipe, Herrero, Enrique; Sotero, Paquito; Segundo, Arias, Mario, Carmelo y Moreno.

Rayo Vallecano: Mozo; Flores, Borrego, Chufi; Ráez, Moreno; Felines, Sierra, Aparicio, Soto y Potele.

Hubo sustituciones en el segundo tiempo. Numerosos jugadores se sumaron al homenaje. Jugaron con el Boetticher además de los mencionados, Pazos, Trujillo, Benito, Fernández, Pablo que substituyó a Herrero a los 5 minutos de partido, José Luis, Sevilla, Salva y Peiró.

En el Rayo, Huertas, Galindo, Mariano y García.

Dirigió el encuentro el señor Pastor, auxiliado en las bandas por los señores Vázquez y Santos.

El día era caluroso, demasia-

do para jugar un encuentro a la hora intempestiva. Justo el encuentro a las 11,15 de la mañana de un 29 de junio con termómetro en plena escalada, suponía arriesgar demasiado el éxito del homenaje.

Sin embargo el verdadero significado del partido, acudió desafiando a los elementos meteorológicos, deseando tributar un cariñoso homenaje a quien, temporada tras temporada, partido tras partido, capaz de darle todo generosamente, incluso jugarlo lesionado, en un gesto que le define como un auténtico caballero de deporte.

Por eso, cuando a los 5 minutos de partido, Herrero iba desde el centro del campo para retirarse a los vestuarios, estaba lesionado en un brazo, la temperatura subió aún más, cabe, a consecuencia de la clamorosa ovación con que fue recibido.

El Rayo Vallecano se prestó gustoso y desinteresadamente al homenaje. En el Boetticher muchos jugadores procedentes de otros equipos hicieron lo mismo.

### EL PARTIDO

Fue un partido de gran blanco, en el que la superioridad del Rayo fue manifiesta, a pesar de ello, creemos que la diferencia fue excesiva y producto de una serie de fallos de los locales, que dado el carácter del encuentro creemos oportuno puntar por alto.

Unos y otros pretendieron hacer un encuentro de exhibición. Si no lo lograron totalmente hay que buscar las causas, más de las mencionadas del calor, en el mutuo desconocimiento de los jugadores locales, si y ¿por qué no? en el deseo de lucimiento individual. Al descanso se llegó con ventaja de 2 goles a cero, a lo Boetticher pudo haber marcado un buen gol de jugada. Segundo que sólo ante Mozo, si no fuera, o bien en aquel espectacular remate de Arias que volvió Mozo a córner, cuando iba a la red por la escuadra. Pero el fecundo y prodigioso remate de Aparicio que produjo todo el encuentro, dejó como hemos dicho, la cosa en ventaja rayista.

En el segundo tiempo se produjeron muchos cambios. Al minuto de juego Peiro marcó un bonito gol, el gol del Boetticher. En esta jugada se lesionó un jugador que tuvo una colisión con el al intentar atajar el peligro. Poco después se retiraba el portero del campo y le substituyó Huertas.

Después y progresivamente el Rayo fue sumando goles a cuasi-sillero hasta un total de 6, que, volvemos a repetir, es excesiva, dado lo acontecido en el campo. No obstante la ventaja rayista, es lógica, dejando el "score" a un lado, por su mayor conjunción de hombres, una no menos cierta superioridad individual de alguno de los hombres.

En definitiva el encuentro cumplió perfectamente su objetivo. Al margen del mismo, a muchos entrenadores y jugadores en busca de la oportunidad del "rio revuelto" del fútbol.

Para finalizar digamos que ALARCOS, que a través de Villaverde había difundido la noticia de este encuentro homenaje a José Luis Herrero, se suma al mismo a través de sus páginas, dispuestas en todas las ocasiones para cuanto supone para el fútbol modesto.

educación y la templanza esté por encima de todo.

Empieza el partido con ligero dominio del equipo visitante, y fruto de esto, y a fallo de la defensa y portero, el Cuatro

## PEÑA CICLISTA VALDEPEÑERA

II TROFEO VALDEPEÑAS 1967 (PARA AFICIONADOS)

La Peña Ciclista Valdepeñera patrocina el II Trofeo Valdepeñas, para estimular la participación de corredores en las carreras de aficionados.

La clasificación de esta challenge se establecerá por puntuación, concediéndose a cada uno de los veinte primeros clasificados en cada carrera: 30, 28, 26, 24, 22, 20, 18, 16, 14, 12, 10, 9, 8, 7, 6, 5, 4, 3, 2, y 1 puntos, respectivamente. Esta puntuación quedará reducida a la mitad en aquellas pruebas en las que no se alcance el promedio mínimo exigido.

Serán puntuables para el II Trofeo Valdepeñas las siguientes carreras:

9 de julio, III Campeonato Provincial de fondo Afic. 1.<sup>a</sup>-2.<sup>a</sup>. 25 de julio, III premio ferias de La Solana afic. 1.<sup>a</sup>-2.<sup>a</sup>. 26 de julio, II premio ferias Viso del Marqués afic. 1.<sup>a</sup>-2.<sup>a</sup>. 6 de agosto, II circuito ferias y fiestas de Valdepeñas afic. 1.<sup>a</sup>-1.<sup>a</sup> esp. 10 de agosto, III premio feria provincial del campo de Manzanares afic. 1.<sup>a</sup>-2.<sup>a</sup>. 8 de septiembre, III circuito del vino de Valdepeñas afic. 1.<sup>a</sup>-1.<sup>a</sup> esp. y cualquiera otra no programada en principio que la Peña Ciclista Valdepeñera organice durante el presente año.

Artículo 4.º: Se establecen los siguientes premios.

Aficionados de 1.<sup>a</sup>, 3.000 pesetas y trofeo.

Aficionados de 1.<sup>a</sup> especial, 2.000 pesetas y trofeo.

Aficionados de 2.<sup>a</sup>, 1.500 pesetas y trofeo.

Caminos, se apunta el primer tanto de la tarde. Después vienen las incidencias y entre bronca y bronca llega el minuto cuarenta en que Malezán en jugada personal marca el segundo para su equipo. En la segunda parte se hace un fútbol de gran calidad, y con un poco de suerte los locales hubieran empatado el partido. A los cinco minutos Vicente se interna por su banda burla la defensa, cede a Nemesio y éste marca el primer gol local, hay fuerte presión de los locales, y el Cuatro Caminos tiene que cerrar sus líneas pues los nueve jugadores locales buscan con ahínco el empate que está a punto de conseguirlo Vicente cuando solo ante el portero tira un balón a las nubes. Cuando se está viendo venir el empate del equipo visitante, Malezán marca otra vez el tercero para los visitantes, cinco minutos después Vicente achica distancias en un tiro raso que Ruiz no puede hacer nada por detenerlo, cuando solamente falta un minuto para que termine el partido Vicente tiene otra vez la más clara ocasión de gol cuando en un centro de la derecha es cabeceado por el mencionado jugador y el esférico se estrella en el marco, quedando todas las ilusiones en el aire.

**FOTOGRAFADO**  
**ANGAMA**  
LINEA DIRECTO COLOR  
PLACAS PARA PUERTAS  
Comandante López Guerrero 3  
Tel. 213161 CIUDAD REAL

# Entrega de trofeos en la Federación Castellana

## La entrenadora Amelia del Castillo, distinguida con un premio

MADRID. (De nuestro corresponsal, A. Rodríguez Martín).

En el salón de actos de la Federación Castellana de Fútbol, Pinar, 7 y bajo la presidencia de don Ramón Gabilondo y con la asistencia del pleno en su totalidad, incluidos los delegados de las Comarcas de Toledo y Ciudad Real, dio comienzo el acto de la entrega de premios a los distintos Clubs que a lo largo de la temporada 1966-67 han sido dignos acreedores de los mismos y a todas las personas que en particular se han destacado.

Tenemos la satisfacción de hacer resaltar el premio que la Federación ha tenido a bien de conceder a la señorita Amelia del Castillo (C. D. Pinto), premio que, por primera vez en la historia del fútbol, se concede a una señorita. Que sea nuestra más cordial enhorabuena.

Como decíamos, el acto fue presidido por don Ramón Gabilondo, el cual en su discurso, con palabras emocionadas, dijo:

«Señores, esta Federación Castellana está orgullosa de poder felicitar a los mejores Clubs, directivos, entrenadores, delegados y jugadores y árbitros, que han destacado a lo largo de esta temporada; habéis marcado una pauta deportiva que nos debe servir de ejemplo. Esta limpia ejecutoria vuestra, os hace merecedores de estos trofeos que la Federación os concede, pero al mismo tiempo también este reconocimiento nuestro hacia vosotros constituye un nuevo acicate para que, con mayor entusiasmo continuéis vuestra tarea. Os quiero señalar en una rápida pincelada, algunas de las medallas que vamos a entregar, sin que ella indique un desmerecimiento para las damas, por primera vez en la historia del fútbol castellano y probablemente del nacional, una medalla que corresponde a una mujer, se trata de la encantadora y simpática señorita, Amelia del Castillo, que en su club de Pinto, ostenta los cargos de presidente, delegado y entrenador, demostrando que su feminidad no se opone al fútbol, sino que al contrario, con su decisión y simpatía ha elevado a su club, haciéndose acreedora a la admiración y respeto de todo el fútbol castellano y prueba de ello, es que el Consejo ha decidido por unanimidad, concederle la medalla al directivo regional más destacado en la temporada 1966-67. También quiero destacar al Real Madrid por su conquista por las tres veces consecutivas que ha conquistado el trofeo «Ernesto Cotarruelo», por lo que pasa a su propiedad. Al mismo tiempo también quiero felicitar a su equipo juvenil que ha conquistado el trofeo «José García de la Mata», adjudicándosele en propiedad. También quiero darle fervorosamente mi felicitación al Club Guindalera por haber merecido la medalla del premio a la deportividad y a todos los demás distinguidos, mi enhorabuena para que continúen en esta ruta marcada deportivamente y a todos los que no han tenido la fortuna de encontrarse con nosotros esta mañana, les deseo se estimulen para que en la próxima temporada tengamos más candidatos a estos premios. Muchas gracias».

Las palabras del señor Gabilondo fueron largamente aplaudidas, y a continuación se procedió a la entrega de premios.

**RELACION DE LOS TROFEOS CONSEGUIDOS**  
Copa Antonio Borrachero, Club Deportivo Carabanchel; Copa Ernesto Cotarruelo, Real Madrid; Copa Ernesto Cotarruelo (reproducción), Real Madrid; Copa García de la Mata, Real Madrid; Copa García de la Mata (reproducción), Real Madrid; Campeonato de Castilla de Aficionados, Real Madrid; Campeonato de Castilla de Primera Regional, Pegaso; Copa Ramón Triana, Real Madrid; Campeonato de Castilla Segunda Regional, A. D. Santa Lucía; campeón de Segunda Categoría primer grupo, A. D. Santa Lucía; campeón de Segunda Categoría, segundo grupo, C. D. Unión; campeón de Castilla de Tercera Categoría, U. D. Flecha Alegria; campeón de Tercera Categoría, grupo B, A. D. Legamar; campeón de Tercera Categoría, grupo C, Vallehermoso O.J.E.; campeón de Tercera Categoría, grupo D, C. D. Aslanid; campeón de Castilla de Juveniles, Real Madrid «A»; campeón de Juveniles

Grupo «A», Real Madrid «A»; campeón de Juveniles Grupo B, Real Madrid (B); campeón de Juveniles grupo C, Real Madrid «C»; campeón Juveniles grupo D, Chamartín C. R.; Copa Comité Juveniles, Plus Ultra «A»; Copa Federación Juveniles, Real Madrid «B»; campeón de Juveniles de Toledo, U. D. Santa Bárbara; campeón de Juveniles de Ciudad Real, Calvo Sotelo C. D.; Copa Delegación Comarcal de Ciudad



AMELIA DEL CASTILLO

Real, Calvo Sotelo; Copa Federación Comarcal de Toledo, Almoradiel; Copa Delegación Comarcal de Toledo, Almagro C. F.

**EQUIPOS JUVENILES QUE HAN LOGRADO PREMIO A LA DEPORTIVIDAD**  
Club Atlético de Madrid «A»; Club Atlético Teresiano (Comarcal de Ciudad Real); Chamartín Club de Fútbol; A. D. Hogar del Productor de E. y D.; Real Madrid C. F. «A»; Sociedad Gimnástica Segoviana; Club Deportivo Sonseca; Club Deportivo Loyola (Aranjuez).

**REGIONAL**  
C. R. Guindalera.

**MEDALLAS**  
Árbitro regional, don Cándido Gil Pintado; directivo regional, señorita Amelia del Castillo (Club Deportivo Pinto); entrenador regional, don Julio Gusi Bricio (C. D. Victoria); jugador regional, don Eusebio Birz Rauz (Pinar); jugador regional, don Martín Cáceres Galindo (C. D. Béjar); delegado juvenil, don Pablo García García (Chamartín); entrenador juvenil, don José Murcia Agudo (Henares); jugador juvenil, don Luis Martín Orozco (Sagraño); delegado comarcal de Ciudad Real, don José Manuel Moreno Blázquez (Loyola H. G.); delegado Comarcal de Toledo, don José Angulo Rodero (C. D. Almoradiel).

Al finalizar la entrega de premios, se ofreció un banquete con que la Federación obsequió a todos los asistentes, que fue servido por el popularísimo Pedro Chicote, el cual hizo las siguientes declaraciones para nuestros lectores: «El acto ha sido fantástico y además es un acto que vengo presentando durante muchos años asimismo el que se dará esta misma tarde en el Estadio Bernabeu ofrecido y presenciado por Su Excelencia el Jefe del Estado».

«¿Qué le ha parecido a usted el premio que le ha sido entregado a la señorita Amelia del Castillo?»

«Pues que la felicito y también por ser la primera vez que veo a una mujer dentro del fútbol y sobre todo dirigiendo a un club, por lo que la considero, además de ser

muy guapa y simpática, muy inteligente».

«Muchas gracias, señor Chicote».

Aprovechando el momento, queremos ofrecer unas palabras de don Pedro Muñoz, del Club Calvo Sotelo.

«¿Qué le ha parecido a usted estos dos trofeos que su equipo juvenil se lleva para la vitrina del Calvo Sotelo?»

«Muy bien. Los chicos han luchado y se ha procurado que la lucha a lo largo de la temporada fuese con la mayor deportividad y se ha conseguido».

«¿Usted esperaba que Ciudad Real consiguiese algún otro trofeo más?»

«Sí, desde luego, porque los chicos que han pasado por allí, todos se han portado muy bien».

«¿Cómo ve usted el fútbol juvenil en Ciudad Real?»

«Bien, ya que los equipos están formados por chavales buenos que, cuidándose un poco, se puede llegar a sacar algo de ellos; este año dos del Juvenil que pasarán al Atlético Calvo Sotelo».

## Entrevista con don Angel Buendía, secretario del C. D. Pegaso

### Espera que su Club se mantenga en Tercera el próximo año

Para completar las declaraciones de diversos componentes del equipo campeón de Primera regional en la temporada pasada y ofrecemos hoy a todos ustedes los puntos más interesantes de la charla sostenida con el secretario del C. D. Pegaso, don Angel Buendía, pocas fechas después de que su equipo lograra brillantemente el campeonato y con él el ascenso a categoría nacional.

Como verán hemos suprimido nuestras preguntas, toda vez que lo que interesará principalmente a ustedes son las respuestas de nuestro entrevistado.

«¿El equipo no ha respondido en la totalidad a lo que esperábamos, ha influido en ello la falta de algunos puntuales, aunque lo cierto es que han cumplido los que salieron en sus puestos, si bien, como es lógico, acusaron falta de acoplamiento».

«¿Creeo justo nuestro primer puesto, aunque reconozco que en algunas ocasiones nos vimos ayudados por la Divina Providencia».

«¿El ascenso lo vi ganado en el momento en que ganamos en Almagro; perdido no lo vi nunca, ahora bien, lo considero bastante difícil tras nuestra derrota en Leganés, al comienzo de la segunda vuelta».

«Dada la modestia del equipo, nos conformamos con la situación actual, lo cual no es inconveniente para que el año próximo espere que nos mantengamos en categoría nacional, a pesar de la reducción que se avecina».

«¿Crea que con la nueva estructuración se mejorará el fútbol de categorías superiores, existiendo el peligro de que haya menos jugadores al reducir los equipos, ya que algunos de éstos desaparecerán, precisamente los más modestos económicamente».

«Conociendo las dificultades que supone arbitrar, creemos

## Noticias de Mérida

# Las cosas van por buen camino

Gran actividad en la secretaría del Mérida-Industrial, C. F. al mando de su entusiasta presidente don Francisco Alvarez Benito, respaldado por un grupo joven de directivos y unos maravillosos socios que hacen realidad la marcha del equipo.

La junta directiva no está en letargo como muchos piensan sino que estamos en la época de fichajes y a pesar de que no se dan nombres por la prensa si les diremos que hay en cartera para completar la plantilla ocho nuevos jugadores todos de una gran clase y además la mayoría muy conocidos en el mundillo futbolístico.

Como todos los socios saben se han formado varias comisiones que visitaron al señor alcalde del Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad, pa-

ra tratar el asunto de subvención, capítulo muy importante, visitas a empresas, realizar revista del Club, para que salga en nuestra feria de septiembre, para dicha revista las empresas colaboran magníficamente, también se ha pasado al cobro los abonos a los socios protectores cuyo valor es de 1.500 pesetas y creemos se conseguirán más que la temporada finalizada. Subasta de la propaganda a lo cual se ha invitado a las principales empresas de nuestra ciudad.

También se está preparando un torneo para la feria de septiembre. El próximo día 8 en la terraza Cine Navia, se dará una magnífica verbena amenizada por las orquestas BOTE y Los Magnéticos de Almen-dralejo, etc. etc.

Como podemos apreciar el trabajo que se ha marcado esta junta directiva es digna de todo elogio.

La comisión de fichajes ya está en contacto con varios equipos desde hace más de 15 días que son el Real Madrid, Sevilla C. F. y Real Betis, que cederán algunos jugadores, y se está pendiente del traspaso de un jugador del Mérida-Industrial C. F.

Retenidos tenemos a 7 jugadores de la pasada temporada y los puestos a cubrir son los siguientes.

Un portero que la pasada temporada ha jugado en un equipo que ha conseguido el ascenso a Segunda División. referencias muy buenas y además otro cedido.

Lateral izquierdo, que también ha estado jugando la pasada temporada en un equipo que ha jugado la ligülla de ascenso.

Medio volante, al habla con joven muy conocido en Mérida.

Extremo derecha, de la parte de Andalucía se está al habla con él, la pasada temporada jugó en el Grupo XIV en un equipo puntero.

Interior derecha. Esta semana quedará seguramente fichado, jugó en el Grupo XV.

Delantero centro, perteneció la pasada temporada a un equipo del grupo andaluz cerca de Cádiz que ha jugado la ligülla de ascenso.

Extremo izquierda se barajan dos nombres pero lo más probable es que sea cedido de un equipo de Primera División recién ascendido.

Como podrán apreciar se intenta fichar 7 u 8 jugadores que sean buenos, más los 7 de la pasada temporada, con ello se quiera conseguir un total de 16 jugadores, el equipo está al mando de nuestro querido paisano Diego Lozano que ha renovado una temporada más por los colores blanco del Mérida-Industrial.

Rogamos nos perdonen si no damos nombre concretos de jugadores, pero sinceramente creemos que lo más acertado mirando los intereses del Club es llevar la cuestión de fichajes en secreto. Conforme se fichan jugadores que en un plazo de 10 días como máximo estará confeccionado el equipo daremos nombre y datos a la prensa.

Desde estas líneas felicitamos a esa magnífica directiva del C. D. Badajoz que ha sabido llevar con tanto entusiasmo este primer Trofeo Ibérico que ha sido una realidad

afición, para que colabore con nosotros a mantener el equipo en esta prueba difícil, debido a la nueva estructuración del fútbol español

PEDRO MOLERO ORTEGA

## BALONCESTO

**En partido de desafío, el Banesto ganó fácilmente al Prado por 76-53**  
Prometedora victoria del Bancobao sobre el Alarcos (55-42)

Correspondiente a los encuentros organizados con carácter amistoso por la Federación Manchega (zona sur), se jugó el pasado sábado el tan esperado desafío entre los dos mejores conjuntos de la capital, con victoria justa y holgada del Banesto que realizó el mejor juego del partido. Con este claro triunfo del Banesto, de momento queda zanjada la deuda que existía entre ambos conjuntos desde el pasado torneo organizado con motivo de la Coronación de la Virgen del Prado. Entonces el triunfo del Prado se dio en los últimos minutos, lo que al parecer no convenció mucho a los muchachos del Banesto que han estado esperando una ocasión para demostrar que el Prado no es más equipo que ellos. Efectivamente, hoy día, la confrontación de estos dos magníficos equipos, será siempre de resultado incierto. El pasado sábado, sin embargo, fue muy superior el Banesto, de ahí, que al final, el resultado fuese claro y justo a favor de los bancarios.

La primera parte finalizó con 29-28 favorable al Banesto, para imponerse con cierta facilidad en la segunda parte, con un acertado marcaje de zonas y una precisión envidiable de Carlos de la Torre en el tiro a cesto, que les valdría llegar a los 76 puntos en tanto que el Prado se quedaba solo en 53.

Tremenda equivocación de aquel que dijo que Mohino estaba acabado. Pues no señores, Mohino sigue siendo un superdotado del baloncesto y el verdadero motor de su equipo, en tanto que De la Torre sigue con su ya clásica facilidad encestadora. Muy bien Corral al que estimamos se debiera mantener más tiempo en la cancha.

El Prado ha jugado un partido feo, desgastado y cometiendo demasiadas personales. Muy bien Ledesma y solamente regular, Ortega, Silvano y Corral.

Arbitraron bien y sin complicaciones, los señores Ledesma y Romero.

**BANESTO:** De la Torre (30), Expósito, Selas (2), Corral (4), Adán (3), Mohino (9), Ledesma (14) y Castañeda (7).

**PRADO:** Corral (2), Pombo II (6), Pombo I (2), Ortega (20), Ledesma (8), Silvano (11) y Collados (2).

**BANCOBAO, 55; ALARCOS, 42**  
Es evidente que el Alarcos necesita una urgente inyección de moral. No estaría mal tampoco que se le concediese unas vacaciones a estos muchachos del Alarcos que tan formidablemente empezaron la temporada y luego hemos visto como su moral ha ido minándose al encajar resultados imprevistos como este que hoy comentamos. No olvidemos que el Bancobao con los refuerzos de Ontañón y Selas ha ganado en un noventa por ciento en juego y efectividad y si a eso unimos que en el minuto 6 de la segunda parte el Alarcos se quedaba en la cancha con solo cuatro hombres por expulsión de Poblete y no tener banquillo para suplirlo con otro jugador podemos entender que

el Bancobao se alzase con un triunfo, que ha merecido.

El primer período finaliza con el resultado de 27-16 favorable al Bancobao. Luego en la segunda parte, la diferencia al final del partido sería mayor. 55-42 es un resultado prometedora de lo que puede ser el Bancobao. Ahora hace falta ver si en lo sucesivo podrá repetir este triunfo de hoy y sobre todo en una competición oficial. Ontañón y Selas han sido sus mejores hombres. Por el Alarcos, su "cinco" se batió bien, pero faltos de moral no supieron dar la vuelta al encuentro.

El señor Romero llevó bien el partido.

**BANCOBAO:** Campos, Selas (20), Aguilera (4), Ontañón (21), García (4), Portillo (3), Víctor (3), Aparicio y Ruiz.

**ALARCOS:** Vera (19); González, Cuadra (8), Poblete y Víctor (15).

P E X E T R I

## Confirmado: D. Fernando Díaz-Pavón, nuevo presidente del Aranjuez

**ARANJUEZ.** (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ de ALCAZAR).—El pasado domingo, día 2, se celebró la junta general extraordinaria para confirmar la dimisión de la anterior directiva que presidía don Emilio Borja y nombrar el nuevo presidente que ha de regir los destinos del club en futuras temporadas. La asistencia de seguidores fue más numerosa que en anteriores ocasiones y la mesa la presidieron; el presidente saliente, por el club y las autoridades locales: don Antonio Clavet, don Antonio Díaz y don José Guardiola. El señor Borja hizo uso de la palabra para confirmar su dimisión agradeciendo a los seguidores la colaboración que tuvieron para con él durante su mandato que abandona por razones particulares con gran sentimiento por su parte. Hizo hincapié, una vez más, en la proposición de la directiva saliente para presidente de don Fernando Díaz-Pavón concediendo la palabra a los asistentes por si hubiera otra candidatura. La proposición del señor Borja fue aceptada por unanimidad y continuando en el uso de la palabra hizo llegar a la mesa presidencial al nuevo presidente, al que felicitó deseándole éxito en su misión y resaltó la ayuda que presta al club el Municipio y de una forma particular su alcalde, don Manuel García Moreno. Se aprobaron las cuentas, en las cuales apenas se arroja déficit alguno e indicó que el club queda en buenas condiciones para hacer frente a la nueva temporada. A continuación hizo uso de la palabra el señor Díaz-Pavón que prometió confeccionar la lista de los señores que con él han de compartir el trabajo en un plazo de horas a fin de ponerse a trabajar y llevar a cabo la labor de fichajes en la semana

## Figuras del baloncesto

## Hoy contesta Molina, del "Colegio Ateneo" de Madrid

*Siempre estaré dispuesto a vestir los colores del PIO XII*

## Mi mayor ilusión, llegar al primer equipo del Real Madrid

Molina es un muchacho sencillo, amable y con una planta perfecta de baloncestista que le acredita como un practicante de tan bello deporte. Recientemente ha jugado en Ciudad Real, tomando parte en el "I Trofeo Westinghouse" con el C. B. Pío XII, trofeo que ha sido ganado en propiedad por el Pío XII tras vencer en la final al Banesto. Ambos equipos tomaron sus medidas reforzándose con jugadores destacados de la capital de España. Uno de estos refuerzos fue Molina, nuestro entrevistado de hoy, que se asoma por primera vez a las páginas de ALARCOS, y que, en verdad, causó sensación en la final por su constante lucha en canastas. Sinceramente tiene muchas y buenas cualidades para llegar a figurar muy pronto en el pri-

mer equipo del Real Madrid, de donde depende, puesto que juega en el Ateneo, equipo que mantienen los merengues en la Segunda División.



A nuestra primera pregunta nos responde:

—Mi nombre es Juan Molina Ramírez. Tengo 19 años y he nacido en Pinos Puente, de la provincia de Granada.

—¿Cómo te aficionaste al baloncesto?

—Gracias a los conocimientos e ilusiones que me inculcó mi antiguo preparador y apreciado amigo don Carlos García Guillermo, a quien le he de agradecer que sea jugador de baloncesto.

—¿Quieres hacerme un breve resumen de tu vida baloncestista?

—Sí, con mucho gusto. Empecé en juveniles, en la Universidad Laboral de Córdoba. Allí jugué tres años en esta categoría, aunque el último pertenecía también al equipo de Segunda División que teníamos en la Universidad. Después, el año pasado me incorporé al "Colegio Ateneo" equipo este de Segunda División que es del Real Madrid.

—¿Es la meta de un jugador de baloncesto ser titular en el Real Madrid?

—Sin lugar a dudas, porque es el mejor de España.

—¿Qué te falta para pasar al primer equipo madrileño?

—Aprender aún mucho baloncesto, principalmente en lo que se refiere al ataque. Mejorar el tiro a canasta y quizás algo de altura.

—Bueno pero tú eres muy alto ¿cuánto mides?

—Uno noventa y dos. Sí, efectivamente tengo buena altura pero para llegar a triunfar plenamente he de crecer

algunos centímetros más.

—¿Tú puesto preferido?

—El de pivot. Es el que siempre he ocupado, aunque me importaría jugar de alero.

—¿Te facilita tu altura la lucha debajo de canasta?

—Sí. Evidentemente es un factor importantísimo y decisivo.

—Nadie mejor que Molina, jugador destacado del Ateneo, pieza importantísima del Pío XII en la final del "I Trofeo Westinghouse", para que nos dé una impresión de este torneo que tanta expectación despertó en su día.

—¿Qué te ha parecido el Trofeo Westinghouse?

—Sencillamente extraordinario. Quédeme impresionado por la ilusión de todos los partidos. Había que ver a los jugadores dándole todo en la cancha en busca del triunfo y público entregado por completo. Sí, creo que Ciudad Real tiene afición, buena, apasionada y entendida. El espectáculo que ofrecía la pista ferroviaria maravilloso.

—Y tú ¿por qué has venido a Ciudad Real y has vestido la camiseta del C. B. Pío XII?

—Bueno, en principio me lo pidió Vicente Paredes, pero después al ver la ilusión que tenía todo el C. B. Pío XII en la consecución del trofeo me hice partícipe de su entusiasmo y me entusiasmo como me perteneciera toda una vida al club.

—¿Qué impresión te dejó de la capital manchega y del C. B. Pío XII?

—Creo que no tengo palabras para describir a un entusiasta directiva del Pío por lo maravillosamente se han portado con nosotros algo que no podré jamás. También es admirable la gran barriada que ha conseguido el señor Rumbal, que todos los cooperativistas sentirán orgullosos de su obra.

—¿Te volveremos a ver en Ciudad Real en alguna ocasión?

—Siempre estaré dispuesto a vestir los colores del Pío. Para mí será un honor.

—¿Os fue muy difícil vencer al Banesto en la final del "I Trofeo Westinghouse"?

—Mira, en el primer partido la cosa estaba bastante clara, pero ya en la segunda parte pronto adquirimos una taja tranquilizadora, llegamos al final con relativa tranquilidad. El Banesto desde el principio de una buena manera no es manco y ya digo que la primera parte nos dio mucho trabajo.

Bien Molina, hemos conseguido consumir el espacio que nos concede. Para terminar ¿quieres decir algo más?

Deseo muy sinceramente esta victoria del Pío XII en el "I Trofeo Westinghouse" el principio de una gran obra triunfal.

Muchas gracias Molina por haber colaborado en Ciudad Real y ser parte de tu colaboración de refuerzo del Pío XII. También te agradezco estas impresiones para el semanario, deseándole pronto pases, como en el caso que ocurrió a Vicen, al equipo del Real Madrid, te, amigo!

P E X E T R I

**Estación de engrase FORD**  
*Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos*  
**Ciudad Real**  
**Sucursal en Puertollano**  
**Garaje YEBENES**  
**Gran Capitán, 18**

**CAMPAÑA nacional de Vacunación contra la poliomielitis, difteria, tétanos y tosferina. Todos los días laborales serán vacunados tus hijos en los Centros establecidos en la capital y provincia contra esta enfer-**

es José Luis Herrero

## Jugador y capitán del Boetticher a lo largo de siete temporadas

El cronista sabía que el Boetticher iba a montar un partido al jugador y capitán del equipo José Luis Herrero.

El cronista sabía que el Boetticher iba a celebrar un partido, pues el tiempo no permitía.

En esta parte el cronista que se sus anaciones periodísticas de enfrentarse a la orden de trabajo cotidiano, ajeno a "dobby" que es el periodo no ha contado en este momento la colaboración de la nueva del club local y al borbollón de vacaciones, se ha encontrado gracias a ALARCOS y a nuestro colega Garrido, en el momento de la celebración del partido.

En un sol de justicia se ha celebrado el encuentro. José Luis Herrero, vestido con los colores de su club, se ha alineado en un brazo le ha impedido jugar más. Sin embargo, seguro que si el encuentro fuera de competición, si hubiera habido puntos en litigio, el Boetticher habría seguido haciendo "fútbol". Y esto lo sabían los jugadores que acudieron al encuentro, que le tributaron una ovación al retirarse a sus vestuarios.

La ducha reparadora, aún conservaba rostros de emoción que minutos antes se emporgara. La ocasión es perfecta para el diálogo y pegajosamente la hebra de la conversación. Tras felicitarle por el merecido homenaje, in-

terviene a José Luis, ¿cuántos años tienes José Luis?

—Nací el 7 de marzo de 1936. Calcula.

—¿Se acabó la "cuerda"?

—No, creo que no. Cansado si estoy, pero si el Boetticher necesitara de mí, yo conozco ellos mi intención.

Nosotros también; no nos extrañaría verlo aún defendiendo la zaga del Boetticher con el mismo pundonor y acierto que hasta ahora.

El espacio apremia, pero José Luis Herrero nos pide un hueso. Concedido.

—Quiero expresar mi agradecimiento. No se si olvidaré a alguien, pero en lo que mi memoria ralle pido disculpas pues mi sentimiento está con todos. Quiero agradecer este gesto de hoy, a la desinteresada colaboración del Rayo Vallecano, sus jugadores todos, a su directiva encabezada por el presidente y con mención especial a ese gran hombre que es su entrenador José Antonio Olmedo, al que tanto debo; al Boetticher, mi club, su presidente y directivos, a su entrenador señor Pozo y cuantos jugadores han intervenido en el partido de hoy. (Su relación es extensiva y la remitimos a la crónica del partido). A los señores Cyaregui y Domínguez Crisol, entrenadores bajo cuyas órdenes ha sido posible que yo jugara al fútbol. En fin, repito, a todos aquellos que aunque mi memoria traicione, guardo gran recuerdo de ellos. Finalmente quiero expresar mi agradecimiento a Garrido y a nuestro periódico ALARCOS. Digo nuestro, porque a nosotros se dedica por completo y gracias a él, somos dados a conocer.

Es nuestro porque convive con nosotros. Por eso nosotros también estamos con él.

Este es José Luis Herrero Hernández veterano en el Boetticher y justa y merecidamente homenajeado por su club. Un caso más, —ojalá haya muchos— de honradez y generosidad deportiva hacia el club de sus amores.

—¿Lo recuerdas José Luis?

—Sí, lo recuerdo. Por cierto que la persona que lo intentó se encontraba en la grada, presenciando el encuentro.

Efectivamente, una vez localizado, el individuo fue abordado por un directivo local y expulsado del campo. La falta de pruebas materiales impidió entonces un procedimiento judicial. A instancias de Herrero, dejamos el tema. Sin embargo hemos rozado un tema interesante: los ascensos.

—¿En cuántos ascensos has intervenido?

—En tres, de primera regional a Tercera División. Dos con mi actual equipo, el Boetticher y una con el Conquense.

—¿Jugador talismán, acaso?

—No, hombre. Eramos once en cada equipo y un entrenador. Yo estaba entre ellos nada más.

Cierto. Pero por mi parte añado que la colaboración de este gran jugador ha sido importante en cada caso. Lo que en otra circunstancia podría parecer falsa modestia, es en esta gran persona el reflejo de su honrada trayectoria, demostrada sobradamente a través de los años. La charla podría hacerse tan extensa como uno quisiera con él, y cubrir un periódico con su amena conversación y su largo capítulo anecdótico de veterano jugador.

—¿Por cierto hablando de veteranía ¿qué años tienes José Luis?

—Nací el 7 de marzo de 1936. Calcula.

—¿Se acabó la "cuerda"?

—No, creo que no. Cansado si estoy, pero si el Boetticher necesitara de mí, yo conozco ellos mi intención.

Nosotros también; no nos extrañaría verlo aún defendiendo la zaga del Boetticher con el mismo pundonor y acierto que hasta ahora.

El espacio apremia, pero José Luis Herrero nos pide un hueso. Concedido.

—Quiero expresar mi agradecimiento. No se si olvidaré a alguien, pero en lo que mi memoria ralle pido disculpas pues mi sentimiento está con todos. Quiero agradecer este gesto de hoy, a la desinteresada colaboración del Rayo Vallecano, sus jugadores todos, a su directiva encabezada por el presidente y con mención especial a ese gran hombre que es su entrenador José Antonio Olmedo, al que tanto debo; al Boetticher, mi club, su presidente y directivos, a su entrenador señor Pozo y cuantos jugadores han intervenido en el partido de hoy. (Su relación es extensiva y la remitimos a la crónica del partido). A los señores Cyaregui y Domínguez Crisol, entrenadores bajo cuyas órdenes ha sido posible que yo jugara al fútbol. En fin, repito, a todos aquellos que aunque mi memoria traicione, guardo gran recuerdo de ellos. Finalmente quiero expresar mi agradecimiento a Garrido y a nuestro periódico ALARCOS. Digo nuestro, porque a nosotros se dedica por completo y gracias a él, somos dados a conocer.

Es nuestro porque convive con nosotros. Por eso nosotros también estamos con él.

Este es José Luis Herrero Hernández veterano en el Boetticher y justa y merecidamente homenajeado por su club. Un caso más, —ojalá haya muchos— de honradez y generosidad deportiva hacia el club de sus amores.

—¿Lo recuerdas José Luis?

—Sí, lo recuerdo. Por cierto que la persona que lo intentó se encontraba en la grada, presenciando el encuentro.

Efectivamente, una vez localizado, el individuo fue abordado por un directivo local y expulsado del campo. La falta de pruebas materiales impidió entonces un procedimiento judicial. A instancias de Herrero, dejamos el tema. Sin embargo hemos rozado un tema interesante: los ascensos.

—¿En cuántos ascensos has intervenido?

—En tres, de primera regional a Tercera División. Dos con mi actual equipo, el Boetticher y una con el Conquense.

—¿Jugador talismán, acaso?

—No, hombre. Eramos once en cada equipo y un entrenador. Yo estaba entre ellos nada más.

Cierto. Pero por mi parte añado que la colaboración de este gran jugador ha sido importante en cada caso. Lo que en otra circunstancia podría parecer falsa modestia, es en esta gran persona el reflejo de su honrada trayectoria, demostrada sobradamente a través de los años. La charla podría hacerse tan extensa como uno quisiera con él, y cubrir un periódico con su amena conversación y su largo capítulo anecdótico de veterano jugador.

—¿Por cierto hablando de veteranía ¿qué años tienes José Luis?

—Nací el 7 de marzo de 1936. Calcula.

—¿Se acabó la "cuerda"?

—No, creo que no. Cansado si estoy, pero si el Boetticher necesitara de mí, yo conozco ellos mi intención.

Nosotros también; no nos extrañaría verlo aún defendiendo la zaga del Boetticher con el mismo pundonor y acierto que hasta ahora.

El espacio apremia, pero José Luis Herrero nos pide un hueso. Concedido.

—Quiero expresar mi agradecimiento. No se si olvidaré a alguien, pero en lo que mi memoria ralle pido disculpas pues mi sentimiento está con todos. Quiero agradecer este gesto de hoy, a la desinteresada colaboración del Rayo Vallecano, sus jugadores todos, a su directiva encabezada por el presidente y con mención especial a ese gran hombre que es su entrenador José Antonio Olmedo, al que tanto debo; al Boetticher, mi club, su presidente y directivos, a su entrenador señor Pozo y cuantos jugadores han intervenido en el partido de hoy. (Su relación es extensiva y la remitimos a la crónica del partido). A los señores Cyaregui y Domínguez Crisol, entrenadores bajo cuyas órdenes ha sido posible que yo jugara al fútbol. En fin, repito, a todos aquellos que aunque mi memoria traicione, guardo gran recuerdo de ellos. Finalmente quiero expresar mi agradecimiento a Garrido y a nuestro periódico ALARCOS. Digo nuestro, porque a nosotros se dedica por completo y gracias a él, somos dados a conocer.

Es nuestro porque convive con nosotros. Por eso nosotros también estamos con él.

Este es José Luis Herrero Hernández veterano en el Boetticher y justa y merecidamente homenajeado por su club. Un caso más, —ojalá haya muchos— de honradez y generosidad deportiva hacia el club de sus amores.

—¿Lo recuerdas José Luis?

—Sí, lo recuerdo. Por cierto que la persona que lo intentó se encontraba en la grada, presenciando el encuentro.

## Regalado, mejor portero de la Regional Madrileña

Vuelve a aparecer hoy por méritos propios en las páginas de ALARCOS el que sin duda ha sido el mejor portero de los 46 que actuaron en primera regional: Regalado a las pruebas nos remitimos: jugó todos los partidos (lo que ya es un mérito), pero aparte de esto, vio su meta perforada en 26 ocasiones, lo que en 28 encuentros, representa menos de un tanto por encuentro; porcentaje éste realmente elocuente.

Ya al finalizar la primera vuelta dimos a conocer a todos ustedes el historial de este joven jugador, por lo que no es lógico repetirlo ahora. Por ello, empezamos por preguntarle:

—¿A qué crees sea, debido que en la primera vuelta encajaste sólo 9 goles y en la segunda 17?

—Yo creo que la causa de ello fue que en la segunda ronda tuvimos que visitar a los más poderosos (Leganés, Rayo, Almoradiel y P. Bonita), encajando en éstos cuatro partidos nada menos que nueve goles, amén de los tres que me marcaron los barajeros en su terreno.

—Repasando los goles recibidos en este último periodo de la competición, ¿crees que pudiste evitar alguno?

—Sinceramente, creo que pude evitar tres, a saber: el primero de Puebla de Almoradiel, en el que dudé en la salida; el segundo del P. Bonita, que llegué a desviar, pero no lo suficiente y el primero del domingo último en Getafe; pero en general creo que todos los demás fueron completamente imparables.

—¿Qué delanteros destacaron a la hora de tirar a puerta?

—Opino lo mismo que al terminar la primera vuelta y señalar a Pacheco y a Lavisier como los hombres que más trabajo me dieron.

—Y de tus compañeros "de puerta" ¿cuál viste mejor?

—Me gustó bastante Pablo, del P. Bonita.

—¿Pensabas llegar a lograr el I Trofeo Aviaco?

—Al empezar la temporada no, pero dado los excelentes defensas que he tenido delante y el haber jugado todos los partidos (cosa que no esperaba) confié en lograr este preciado galardón.

—¿Crees justa la actual clasificación valedera para este trofeo?

—Pienso que sería mejor que una vez que se hayan superado un tope de partidos, se realizara el cociente entre partidos jugados y goles recibidos, toda vez que si no, el portero que haya jugado todos los partidos está en cierta desventaja con el que actúe en el número justo de encuentros precisos para optar al trofeo.

—¿Qué tal se portó la afición contigo?

—En general bien.

—¿Crees que podréis manteneros el próximo año en categoría nacional?

—Pienso que con reforzar algunos puestos, podemos hacer un buen papel.

—¿Qué aspiraciones tienes dentro del fútbol?

—Tengo ilusión de jugar en la división de honor, siendo mi deseo aprender lo más posible para llegar a esta meta soñada.

—¿Quieres añadir alguna cosa más?

—En primer lugar dar las gracias a ALARCOS y para terminar pedir a toda la afición pegasista que nos apoye en la próxima temporada aún más que en la actual.

Y hasta aquí los puntos más importantes tratados con éste

excelente guardameta, que en su primera temporada en la máxima categoría regional ha logrado dos títulos: el de campeón y el de número 1 de los porteros de Primera regional. Enhorabuena y que sigan los éxitos.

PEDRO MOLERO ORTEGA

## HABLA SANTAMARIA, entrenador del Pegasus

Todos los sacrificios que las personas realizamos en ocasiones, tienen generalmente a la larga la compensación, con el logro de la idea que siempre hemos tenido en el pensamiento. Este comienzo un tanto extraño para empezar una entrevista futbolística viene a cuento para hacer resaltar

más de un tanto de diferencia. —Aquí nos pasó lo mismo que en Almoradiel, ya que la lesión de Rivero hizo que nos viniéramos abajo.

Acabando éste balance, vamos a pasar a otros temas: —¿En qué línea cree que se basó el ascenso?

—Yo creo que aún existien-



El Pegasus, campeón de Regional

desde aquí la cantidad de avatares y sufrimientos que el "mister" pegasista señor Santamaria tuvo que pasar en el transcurso de la pasada campaña, pero suponemos que todos ellos los dará por buenos en ésta hora feliz en la que se festeja el ascenso de categoría, del que sólo se quedó a un punto en la anterior temporada.

Amigo Santamaria, le parece que hagamos un resumen de lo que fue la segunda vuelta.

—De acuerdo, cuando quiera empezamos.

—El Pegasus comenzó ganando por la mínima al S. Fermín, cayendo derrotado en Leganés y venciendo fácilmente en Guadalajara.

—Partidos todos de resultados lógicos, si bien en Leganés nos vimos sorprendidos por dos goles prematuros, que ya no pudimos remontar.

—Luego sigue la racha buena: se gana con claridad en casa a Plata y C. Caminos, para batir por 2-0 al Almagro en terreno manchego.

—Son claros los encuentros de nuestro campo, siendo una proeza la victoria del Almagro, dada la situación en que estábamos por haber sido expulsados dos de nuestros defensas.

—Viene después un ligero declive: se gana con dificultades al Calasanz, se pierde en La Puebla de Almoradiel y se empata en Barajas, tras llevar ventaja de 0-3.

—En el pueblo toledano se nos lesionó en la primera parte Rivero, lo que resquebrajó nuestro conjunto, haciendo perder el partido en los últimos minutos. En Barajas tuvimos mala suerte en el primer tiempo, aunque en el segundo aún pudimos haber perdido.

—En el sprint final sólo un fallo, derrota ante el P. Bonita (1-3), siendo la única vez que los campeones caen por

do un par o tres de individualidades, nuestro fuerte estuvo en el conjunto.

—¿Cuándo vio usted perdido y ganado el campeonato?

—Perdido no llegué a verlo nunca, ganado lo sentí al triunfar en Almagro, y así lo manifesté a sus colegas de la radio y prensa manchega. Además recordará que cuando hablamos al finalizar la primera vuelta (ARCO de 8 de febrero) ya pronostiqué que seríamos campeones.

Tras felicitarle por su acierto, continuamos preguntándole.

—¿Qué tal se portó la afición con usted?

—El público pegasista estuvo bien y ayudó mucho a los jugadores.

—¿Qué cuadro vio más peligroso en su lucha por el ascenso?

—Sin duda alguna, el Rayo.

—¿Cree fácil el grupo en que han sido incluidos para el próximo año?

—En teoría los dos grupos son fuertes y más éste año en que todos los equipos se refuerzan para evitar verse envueltos en el descenso.

—¿Entonces, reforzarán también su cuadro?

—Sin duda alguna y en ello estamos, pues aunque bastantes jugadores del pasado año serán aprovechables, no hay duda de que precisamente algunos refuerzos.

—¿Qué puesto espera para su equipo el próximo año?

—Espero que quedemos colocados en la primera mitad de la tabla.

—¿Qué favorito ve en el futuro grupo XIV?

—Pienso que el campeón será el Plus Ultra, aunque es un poco aventurado.

—Puede añadir lo que guste.

—Simplemente dar las gracias a ALARCOS por este nuevo contacto que tengo con sus amables lectores.

PEDRO MOLERO ORTEGA



J. BARBACIL FORTEA

Gafas...  
**NAVARRETE**  
 OPTICO DIPLOMADO

# Marta Puig: "Caroline", protagonista del éxito cómico del año

La juvenil actriz es "un caso" de innata vocación

por Florencia Ortiz

Minifaldera, bonita, muy de nuestro tiempo. Tiene una sedosa melena rubia bastante larga y unos luminosos ojos "casi" negros. Se llama Marta Puig, pero todo Madrid le conoce por "Caroline"; pues, durante siete meses, cada tarde

zaba el tercer curso me surgió la oportunidad de venir a Madrid y la aproveché.

Y ya tenemos a la Puig en Madrid, aunque todavía no es "Caroline".

—Llevo un año de profesional y he estrenado obras tan

aunque ninguno de la categoría de "Caroline".

"Caroline" es un adorable diablillo, "menor de edad".

—¿Se parece el personaje a ti?

—No, no. Aparte de que yo ya tengo veintidós años, no nos parecemos en nada.

—¿Cómo eres tú?

—¡Ah! Pues no sé; una chica vulgar y corriente; supongo.

—¿Tienes novio?

—Sí.

Así, a secas. Sin comentarios. Los comentarios los harán sus admiradores.

—¿Te gusta la casa?

—Únicamente cocinar, aunque no sé. Lo demás lo detesto.

—¿Cómo te diviertes?

—Con cualquier cosa. No recuerdo haberme aburrido nunca. Y sobre todo me encanta el teatro, aunque en ocasiones me agota.

Buena deportista practica natación y equitación y se entusiasma viendo un partido de hockey o de baloncesto. Ello no le impide de ser una "romántica".

—Mis cajones están llenos de pequeños objetos; tonterías, que no me gusta tirar porque me recuerdan días felices o simplemente un momento de emoción.

Sensible y deliciosa "Caroline".

FLORENCIA ORTIZ



y cada noche revive, sobre el escenario del Teatro Infanta Isabel, el simpático personaje de la centenaria obra de André Haguet "Caroline se ha perdido".

bonitas como "El baño de las ninfas", de Joaquín Calvo Sotelo, y "Crónica de un cobarde", de Víctor Andrés Catena. Han sido papeles preciosos,

La ciento once promoción de la Escuela Superior de Comercio la nombró —allá por el mes de marzo— su madrina y "Caroline" vivió unos días involuables de agasajo en agasajo.

—Y ya ves —nos confiesa— a mí nunca me gustó estudiar.

Y como no le gustaba y además es hija única, nadie le obligó a ello.

—En mi pueblo, que es Olot, hay un círculo de aficionados que se llama Orfeón Popular y allí hice yo mis primeras armas como actriz.

—¿No había actores en tu familia?

—¡Qué va! La primera chiflada soy yo.

Una "chifladura" que ella tomó desde el primer momento muy en serio: Estudia, trabaja, se sacrifica. Pero sus desvelos se ven pronto recompensados.

—En el Primer Certamen Juvenil de teatro me dieron el premio de interpretación femenina. Entonces me quedé en Málaga a estudiar en el Teatro Escuela de la Condesa de Berlanga.

Pero Marta, una estudiosa a la que no le gusta estudiar, revalida sus estudios en el Conservatorio de Arte Dramático de Córdoba.

—Aunque no he terminado la carrera, pues cuando empe-

## El Alcázar, madrugador

Formada su directiva, ya han fichado varios jugadores

Alcázar de San Juan. (De EME-EME).—El refrán de "a quien madruga Dios le ayuda", no vino a darle la razón en la pasada y recién terminada temporada, al Alcázar C. F. Buen comienzo, para al final hacer una campaña vulgar y fuera de toda lógica.

Este año, con la experiencia adquirida por su presidente don Mariano Moreno, es de suponer no se caiga en los mismos errores de la anterior, aunque igualmente exista otro refrán que diga "que el hombre es el único animal (en este caso racional) que tropieza dos veces en la misma piedra". Confiamos en que ello no vuelva a suceder, mejor dicho no debe suceder. Con suficiente tiempo, con gran espíritu de lucha y trabajo y con el mayor de los entusiasmos, cuanto se comienza con los mejores auspicios, debe continuar y terminarse. En suma, cualquier fallo o negligencia de quien corresponda, debe cortarse de

raíz en el momento de su brote, única forma de alcanzar el fin perseguido.

La directiva alcazareña ha quedado constituida en la siguiente forma:

Presidente, don Mariano Moreno Villalba, vice-presidentes, don Antonio Fernández-Arroyo Jiménez y don Prócipio Mayorca Moreno; secretario, don Emilio Abengoza Minguez; tesorero, don Jesús Carmona Marcos de León; contador, don José Ramírez Moraleda; vocales, don Antonio Blanch Reyes y don Alvaro Vela Lagos.

Todos ellos, conocidísimos aficionados por su buen quehacer en el balompié local, en los que se confía plenamente por su inusitado interés en defensa de los colores alcazareños.

El popular Juanito Soto, se ha hecho cargo como delegado del club, en Madrid.

Movimiento continuo y sobre la marcha, buena prueba lo es en que han firmado por el club alcazareño, Elías Asenjo, Medina y Garrido, de la temporada anterior. Mayo, portero que la pasada campaña defendió los colores del Tomelloso; Ontiveros, el pasado año como defensa en el vecino conjunto del Socuéllamos; Rodríguez, extremo izquierda que en la pasada competición trajo en jaque al Alcázar en su encuentro con el Alcalá, donde estuvo firmado, así como Re-

pión, extremo derecho procedente del Jerez, estando pendientes del clásico estira y afloja en la cuestión crematística, de varios jugadores de reconocida valía y cuyos nombres no pueden salir a la luz pública por lo anteriormente indicado.

## Martínez: Cuatro meses y medio en el dique seco

«Esta dichosa lesión de la ingle me ha dejado fuera del equipo, en mi mejor momento»

El pequeño lateral del Moscardó, Martínez, ha tardado en ponerse totalmente bien de su lesión, una lesión a la que al principio no se le dio mucha importancia.

—¿Sufriste en la grada?



—Así es efectivamente; en la grada se consume uno los nervios, y más cuando un partido no se encarrila desde el primer momento.

—¿Cómo fue tu lesión?

—Al principio una cosa tonta, solamente un tirón en la ingle que no parecía fuese de mucha importancia; descansé un domingo y luego volví a jugar contra el Boetticher.

—¿Y desde entonces?

—Pues se conoce que se me reprodujo la lesión y ya no pude ni siquiera entrenarme.

(El domingo 25 de junio, jugó con el Moscardó en el amistoso con el Conquense).

—¿Anteriormente tuviste alguna otra lesión?

—No, esta es la primera lesión importante que he tenido. En algunos momentos me han entrado ganas de dejar el fútbol máxime cuando dijeron que tenía que operarme; menos mal que luego no ha sido así.

—¿Qué me dices de la campaña del Moscardó?

—¿Qué voy a decir yo que no se haya dicho ya? En la Liga hubo unos cuantos partidos que nos alejaron del título pese a que el equipo marchaba bien y ahora, en la promoción, usted vio el partido con el Ibiza, en el que la mala suerte nos persiguió, no pudiendo empatar la eliminatoria con las oportunidades de gol que hubo.

—¿Tu crees que el equipo llegó bien a la promoción?

—Perfectamente; lo que no se puede es permitir que dos equipos que demuestran ser los mejores, se lo juegue todo a una centra.

—¿Seguirás en el Moscardó la próxima temporada?

—Todavía no ha terminado ésta y por tanto no puedo saberlo; si a la directiva le interesan mis servicios a mí me gustaría seguir en el Moscardó para ver si la próxima temporada puedo resarcirme.

—¿Pero si la temporada próxima el Moscardó va al grupo extremeño será más difícil?

—O más fácil; el Moscardó ha

demostrado que, con equipos fuertes, juega mejor y hace mejor fútbol; además hay que tener en cuenta que, en aquel grupo, salvo cuatro o cinco equipos, los demás son como aquí.

—¿Tú crees que el Moscardó hubiera realizado mejor para que el Carabanchel como campeón de grupo?

—En cuestiones de fútbol nunca se puede decir que se pudo haber hecho mejor o peor que otro; ahora bien, lo que yo creo es que no nos hubiéramos gozado.

M. GARRIDO

## Adolfo entrenador del C. D. Guadalajara

Guadalajara.—Tras su breve paso por la A. D. Hogar del Productor —al que probablemente hubiera salvado si se hubiera hecho cargo de su preparación antes— y después de una prolongada inactividad, Adolfo ha suscrito compromiso con el C. D. Guadalajara en esta nueva etapa que comienza con el nuevo campo de deportes en un estado muy avanzado, como veremos próximamente en fotografía que enviare en su momento. Naturalmente Adolfo había sido ya



solicitado por varios equipos, pero a sus obligaciones profesionales le resulta mucho más cómodo el club de la capital alcazareña, que no le obliga a tantos desplazamientos, sobre todo entre semana para efectuar entrenamientos, pues en estos tiempos la mayor parte de los equipos hacen varios, si quieren hacer algo durante la temporada. Este fichaje ha sido el primer signo de actividad deportiva en el seno del Deportivo, desde que hace dos años, la Federación decidió guardar el puesto en su categoría nacional al decano club de nuestra ciudad, hasta que pudiera disponer de campo de juego donde disputar sus partidos; lo que por fin podremos ver en la temporada que comienza en septiembre. Lógicamente tras este paso, la directiva no querrá perder tiempo y tratará de conseguir nuevas fichas para conseguir un equipo a tono con las dificultades que la anunciada reforma de la Tercera División ha planteado.

en lamentar, pero que también en no todas lleva la razón. Si valía como entrenador es suficientemente acreditada, lo demás son pasajeras nubes propias del febril entusiasmo por este deporte.

Así, pues, el Alcázar C. F. se ha puesto en marcha, ahora es cuando hay tiempo de enmendar errores, tranquilidad y tacto en los fichajes, luego la cosa no tiene solución y los lamentos a nada conducen.

Fotografado ANGAMA

Línea, directo, color; placas para puertas

Comandante López-Guerrero, 5

Teléfono 21-31-61

Ciudad Real